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FECHA:  FEBRERO  24  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Se  fue,  y  no  dejo  mensaje   

  
Define  PAN  candidatos  a  diputados   

   Obras  de  Pemex  en  Tula,  estratégicas   

   Reconfiguración  de  refinería  en  Tula,  no  ha  parado   

  
Siguen  negociaciones   

  
Recorte  presupuestal  alcanzará  a  proyectos  de  PEMEX   

   DE  HABIB  A  ASAEL   

   Necesario  que  Pemex  analice  recorte:  JFOR   

     

  
  

   La  CNTE  es  crimen  organizado;;  se  ha  roto  el  imperio  de  la  ley:  Mexicanos  Primero 	  

   Magistrado:  crisis  de  credibilidad  en  comicios  de  junio   

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Definen  en  el  PAN  a  los  abanderados  para  diputaciones: El  Comité  Ejecutivo  Nacional  (CEN)  del  PAN  designó  
finalmente   su   lista   de   siete   candidatos   a   diputados   federales   por   el   estado   de   Hidalgo   que   habrán   de   contender   por   el  
principio   de   mayoría   relativa,   la   cual   es   encabezada   por   exalcaldes   de   los   partidos   de   la   Revolución   Democrática   y   del  
Revolucionario  Institucional,  además  de  una  comunicadora  de  televisora  local.  De  acuerdo  con  fuentes  al  interior  del  Partido  
Acción  Nacional,  la  lista  de  abanderados  la  integran  por  el  distrito  01  Huejutla,  Martha  Margeri  Rivera  Núñez,  conductora  de  
televisión   en   la   región  de  Huejutla.  Mientras,   por   el   distrito   02   Ixmiquilpan,   el   abanderado   será   el   expresidente  municipal  
perredista  de  Zimapán,  José  María  Lozano  Moreno,  quien  fue  el  único  que  se  registró  por  este  distrito.  En  tanto,  por  el  distrito  
03   Actopan,   la   abanderada   será   Virginia   Escamilla   Cortez,   y   por   el   distrito   04   con   cabecera   en   Tulancingo   irá   por   Acción  
Nacional  Rubén  Augusto  Muñoz  Saucedo,  quien  ostenta  la  presidencia  del  comité  municipal  del  PAN  en  Pachuca.  De  acuerdo  
con  la  información  que  al  cierre  de  la  presente  edición  estaba  por  ser  publicada  en  los  estrados  panistas,  en  el  distrito  05  con  
cabecera  distrital  en  Tula,  será  el  expresidente  municipal  priísta  de  Tlahuelilpan,  Rosendo  Cruz  Rufino,  quien  ahora  abandere  
la  causa  blanquiazul,  pese  a  la  oposición  de  comités  municipales  de  la  región.  Por  su  parte,  en  el  distrito  06  Pachuca  será  la  
regidora  Roxana  Montealegre  Salvador  la  candidata  de  Acción  Nacional  quien,  se  conoció,  será  este  viernes   cuando  presente  
su   licencia   al   encargo   de   representación   en   el   Cabildo  municipal.   Finalmente,   en   el   distrito   07   con   cabecera  municipal   en  
Tepeapulco,  la  titular  de  la  fórmula  será  Teresa  Alejandra  Aguilar  Garfias.  Pluris  ...Quedó  pendiente  resolver  las  candidaturas  
de  plurinominales,  en  las  cuales  el  CDE  del  PAN  propuso  en  primera  posición  a  la  exdelegada  de  Sedesol,  Claudia  Lilia  Luna,  y  
en  segunda  al  exedil  de  Atitalaquia,  David  Reyes.  (Emmanuel  Rincón,  página  07)  
Crónica-Define  CEN  del  PAN  a  precandidatos  por  Hidalgo  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  08)  
El  Independiente-Va  Lozano  por  Ixmiquilpan;;  Rosendo  Cruz,  en  Tula  (Víctor  Valera,  página  05)  

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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Criterio-Pugnas  internas  entre  panistas  alcanzan  a  Cabildo  de  Pachuca: Las  pugnas  de  poder  al  interior  del  Partido  
Acción  Nacional   (PAN)   llegaron   a   la   Asamblea  municipal   de   Pachuca,   donde   regidores   panistas   se  manifestaron   contra   su  
coordinador  de  bancada,  el  síndico  procurador  Jurídico  Daniel  Alvizo  Contreras,  a  quien  acusaron  de  omisiones.  A  través  de  
un  oficio  dirigido  al  presidente  del  Comité  Directivo  Municipal  del  PAN,  Rubén  Muñoz  Sucedo,  y  cuya  copia  simple  obra  en  

cabildo  de  Pachuca.  
Esto,  acusaron,  pues  desde  septiembre  no  se  reúne  el  colegiado,  convocado  por  el  coordinador  de   los  regidores  de  Acción  
Nacional.   zación  del  
grupo,  misma  que  usted  se  comprometió  a  evaluar  y  llevar  a  cabo  un  acercamiento  personal  con  cada  uno  de  los  integrantes,  

   a  
cabo  ocho  sesiones  de  Cabildo  previo,  durante  las  cuales  no  ha  habido  coordinación  entre  los  integrantes  del  grupo  para  el  

  
siguiente  sesión  de  Cabildo  del  26  de  febrero,  tal  como  lo  señalan   los  reglamentos  de  nuestro  partido,  se   lleve  a  cabo  una  

  De  los  cinco  regidores  del  PAN  
en  el  Cabildo  de  Pachuca,  los  asambleístas  Raymundo  Ordoñez  Pichardo,  Jenny  Marlu  Melgarejo  Chino,  Pablo  Arturo  Gómez  
López   y   Oscar   Rodarte   Altamirano   firmaron   el   documento,   no   así   la   regidora   Roxana  Montealegre.   (Emmanuel  Rincón,  
página  08)  
Criterio-Niegan  ruptura  Sección  XV-Panal: Eliseo  Molina  Hernández,  dirigente  estatal  del  Partido  Nueva  Alianza  (Panal),  
aseguró   que   no   existe   rompimiento   con   los   integrantes   de   la   Sección   XV   del   Sindicato   Nacional   de   Trabajadores   de   la  
Educación  (SNTE)  a  consecuencia  de  las  prepostulaciones  a  diputados  federales  de  este  instituto  político,  en  las  cuales  no  se  
incluyó  a  ningún  dirigente  del  magisterio  hidalguense.  Molina  Hernández  afirmó  que  los  precandidatos  fueron  elegidos  por  las  
juntas  distritales,  a  través  de  foros  de  consulta,  con  los  40  mil  simpatizantes  que  tiene  la  institución  en  el  estado.  Se  realizó  el  
proceso  de   selección,   sin   que   los   líderes   de   esta   organización   sindical   buscaran   competir   por   una  nominación.  
compañeros,   maestros   o   no,   están   en   su   derecho   de   expresar   lo   que   ellos   deseen;;   cuando   se   hicieron   las   consultas   se  
eligieron   a   las   personas   que   se   consideraron   apropiadas,   en   esta   elección   iremos   en   unidad,   pues   sólo   de   esa   manera  

irmó.   Además,   Molina   negó   un   compromiso   de  
comprometer  alguna  postulación  para  los  líderes  de  los  maestros  a  cambio  de  su  apoyo,  aunque  aceptó  que  en  los  próximos  
comicios,  en  el  tema  educativo,  estarán  asentadas  las  propuestas  de  los  que  resulten  candidatos.  Eliseo  Molina  informó  que  
en   los   próximos   días   se   realizará   una   junta   con   el   secretario   de   Gobierno   para   de   resolver   algunas   dudas   respecto   a   la  
seguridad  en  algunos  municipios.  (Yossimar  Durán,  página  08)  
Crónica-Acusa  Morena  por  pérdida  de  documentación  al  PRD: A  partir  de  esta  semana  los  dirigentes  del  Movimiento  
Regeneración  Nacional  (Morena)  instalaron  sus  oficinas  en  el  jardín  principal  de  Ixmiquilpan,  a  fin  de  atender  a  sus  militantes,  
luego  de  ser  desalojados.  De  acuerdo  con  el  presidente  de  la  Comisión  Estatal  de  Ética  Partidaria  de  Morena,  Gustavo  Callejas  
Romero,  debido  a  los  destrozos  cometidos  por  simpatizantes  del  Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD),  perdieron  toda  
su  documentación.  Expuso  que  luego  de  una  evaluación  estiman  que  las  pérdidas  económicas  fueron  por  450  mil  pesos,  pues  
además  de  papelería   les  dañaron  equipo  de   cómputo,  mesas,   sillas   y   la   fachada  del   inmueble  donde   invirtieron  diferentes  
montos.   En   este  mismo   sentido   se   pidió   a   todos   los   simpatizantes   de  Morena   acudir   al  módulo   que   instalaron   en   la   zona  
centro  de   Ixmiquilpan,  a   fin  de  que  nuevamente   se   afilien,  pues   señalaron  que   con   los  disturbios  ocasionados  por  el   PRD  
desaparecieron  los  formatos  de  afiliación.  Callejas  Romero  manifestó  que  por  lo  pronto  no  tienen  indicación  alguna  por  parte  
de  su  dirigencia  estatal,  más  que  la  de  no  caer  en  provocaciones  y  no  responder  como  suele  hacerlo  el  grupo  que  encabeza  
Pascual  Charrez  Pedraza.  En  este  mismo  sentido  el   líder   informó  que  el  próximo  28  de  febrero   fueron  convocadas  todas   la  
dirigencias  municipales  de  Morena  en  la  región,  con  el  propósito  de  mantener  una  reunión  informativa  tanto  de   lo  ocurrido  
con   sus   oficinas   como   de   los   proyectos   que   se   tienen   para   el   proyecto   político.   Los   simpatizantes   de   Morena   están  
convencidos  que  a  través  de  las  instancias  impartidoras  de  justicia  lograrán  que  Pascual  Charrez  sea  castigado;;  no  obstante,  
el  ahora  dirigente  del  sol  azteca  cuenta  con  varias  denuncias  penales  en  su  contra  sin  que  hasta  el  momento  haya  operado  
una  sola  queja.  (Hugo  Cardón,  página  09)  
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El   Sol   de   Hidalgo-Toma   protesta   Avelino   Tovar   a   nuevo   Comité   Municipal   del   PVEM: Avelino   Tovar   Iglesias,  
secretario  general  del  Partido  Verde  Ecologista  de  México  en  Hidalgo   (PVEM),  dio  posesión  a   la  Coordinación  Municipal  de  
Tula  de  Allende,  encabezada  por   Juan  Manuel  Cárdenas  Oviedo,  expresidente  municipal  de  esa  demarcación.  Acompañado  
por  sus  colaboradores  del  Comité  Estatal,  Tovar  Iglesias  agradeció  el  apoyo  de  la  gente  comprometida  con  el  partido  en  esta  
región.   "Mi   reconocimiento   a   todos   los   integrantes   de   esta   coordinación,   el   PVEM   se   fortalecerse,   por   eso   es   importante  
continuar   con   la   estructuración   de   coordinaciones   municipales,   mediante   el   trabajo   compartido   lograremos   cumplir   los  
objetivos   y   metas   programados,   nuestra   prioridad   es   el   bienestar   de   las   familias   hidalguenses   y   la   atención   a   sus  
necesidades",  expresó  el  dirigente  estatal.  Por  su  parte,  Cárdenas  Oviedo  comprometió  todo  su  empeño  y  respaldo  político  a  
fin  de  sumar  militancia  ahora  con  un  Partido  cuya  bandera  es   la  agenda  social  y  ambiental,  que  mucho  ha  de  beneficiar  al  
municipio  de  Tula,  dijo,   ya  que  es   la   zona  más   contaminada  de   la  entidad.   "Es  necesario  emprender  acciones  en  materia  
ambiental  con  la  finalidad  de  evitar  más  daños  ecológicos  que  se  reflejen  en  la  salud  de  los  tulenses.  El  PVEM  es,  sin  duda,  el  
instituto  político  indicado  para  lograr  estas  tareas,  por  lo  que  requerimos  de  la  confianza  y  soporte  de  la  ciudadanía,  enfatizó  
el  dirigente  de   la   coordinación",  expresó.   Finalmente,  Avelino  Tovar   comprometió  brindar  apoyo  y   respaldo  para   concretar  
este   proyecto   incluyente   y   exhortó   a   la   nueva  dirigencia  municipal   fomentar   la   unidad,   respeto   y   tolerancia   al   interior   del  
partido,   con   el   objetivo   de   redoblar   esfuerzos   para   favorecer   a   las   y   los   habitantes   de   este   importante   municipio.  
(Redacción,  Ojo  Política)  
El   Sol   de  Hidalgo-Refuerza  PRI  estructura  de  mujeres   indígenas: En  el  municipio   de  Contla   de   Juan  Cuamatzi,   la  
Coordinadora   Nacional   de   Mujeres   Indígenas   del   PRI,   Adriana   Flores,   tomó   protesta   a   Viola   Nava   Bautista,   quien   dará  
continuidad  al  Plan  de  Trabajo  de  dicha  coordinación  en  el  estado  de  Tlaxcala.  Durante  su  discurso,  Adriana  Flores  manifestó  
que  Tlaxcala  es  el  segundo  estado  que  se  suma  al  trabajo  emprendido  a  favor  de  los  pueblos  indígenas,  "el  compromiso  es  
trabajar   y   estar   dónde   estén   las  mujeres   indígenas,   porque   sus   necesidades   son  muy   distintas   al   resto   de   la   población".  
Expresó  que  este  ejercicio  se  replicará  en  todos   los  estados  del  país,  como  una  instrucción  del  Presidente  del  CEN   del  PRI,  
César  Camacho  y  de  la  dirigente  nacional  del  ONMPRI,  Diva  Gastélum  ambos  interesados  en  promover  los  derechos  humanos  
de   las  mujeres   indígenas.   Reconoció  el   apoyo  brindado  de   la  dirigente  estatal  del  ONMPRI,  Fabiola  Sue  Nava  Morales,  así  
como   del   presidente   del   Comité   Estatal   y   Municipal,   Marco   Antonio   González   Mena   y   Manuel   Netzahualcóyotl   Morales,  
respectivamente.  Manifestó  que  la  participación  de  las  mujeres  indígenas  en  la  política  es  una  cuestión  de  justicia,  pues  ellas  
representan  del  15%  de  las  mujeres  mexicanas.  Es  cierto  que  en  los  últimos  20  años,  el  tema  indígena  se  ha  posicionado  en  
la  agenda  pública;;  sin  embargo,  el  27.3%  de  las  mujeres   indígenas  no  sabe  leer  ni  escribir;;   la  tasa  de  mortalidad  materna  
continúa   elevada,   situándose   en  un   43%;;   y   la   violencia   de   género   sigue   siendo  un   fenómeno   común  en   las   comunidades  
indígenas.  El  trabajo  en  materia  de  igualdad  de  género  con  mujeres  indígenas  y  su  empoderamiento  es  trascendental  para  la  
generación   de   cambios   en   las   relaciones   de   poder   entre   mujeres   y   hombres   al   interior   de   sus   comunidades.   Su  
empoderamiento  permitirá  desarrollar  en   las  mujeres   indígenas  un  sentido  de  seguridad,  capacidad  para  su   independencia  
económica  y  su  participación  política.  (Redacción,  Ojo  Política)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Criterio-Incompetente   el   TEEH   para   resolver   juicio   por   aguinaldos: El   Tribunal   Electoral   del   Estado   de   Hidalgo  
(TEEH)  se  declaró   incompetente  para  resolver  un   juicio  presentado  por  el  síndico  y  dos  regidores  de   Acaxochitlán,  quienes  
exigían   el   pago   de   aguinaldo   2014.   Esto,   para   evitar   que   la   Sala   Regional   del   Tribunal   Electoral   del   Poder   Judicial   de   la  
Federación   (TEPJF),   con   sede   en   Toluca,   les   revocara   una   sentencia   de   un   caso   similar   sobre   regidores   del   municipio  
Mixquiahuala.  Por  tal  motivo,  el  pleno  del  TEEH  acordó  enviar  el  caso  al  Tribunal  Fiscal  Administrativo  de  Hidalgo,  a  fin  de  que  
ellos  diriman  la  problemática,  ya  que  es  de  su  competencia.  El  juicio  de  Protección  para  los  Derechos  Político  Electorales  del  
Ciudadano,  radicado  en  el  expediente  TEH-JDC-002/2015,  fue  promovido  por  el  síndico  José  Luis  Vargas  López  y  los  regidores  
Salomé  Vieyra  Herrera  y  Cayetano  Arroyo  Vargas,  del  ayuntamiento  Acaxochitlán.  El  expediente  fue  leído  por  el  magistrado  
Ricardo   César   González   Baños,   luego   que   la   Auditoría   Superior   del   Estado   de  Hidalgo   (ASEH)   hiciera   observaciones   sobre  
pago  indebido  de  aguinaldos  en  2013,  por  lo  que  la  alcaldía  decidió  no  contemplar  recursos  para  aguinaldos  en  el  siguiente  
ejercicio,  es  decir  en  2014.  

   Cabe   señalar   que   el   edil   de  
Acaxochitlán,  Érick  Sosa  Campos,  quitó  del  presupuesto  del  municipio  este  recurso  luego  de  las  recomendaciones  de  la  ASEH,  
pues  la  cuenta  pública  de  2013  tuvo  observaciones  por  487  mil  173  pesos  por  ese  tema.  Bajo  ese  argumento,  los  magistrados  
electorales   indicaron   que   se   trata   de   un   asunto   de   índole   administrativa,   por   lo   que   es   incompetente   resolverlo   desde   el  
TEEH,   aunque   dicha   determinación   no   vulnera   el   ejercicio   constitucional   de   ser   votado,   señalaron   los  magistrados.   (José  
Antonio  Alcaraz,  página  08)  
Milenio-TEEH,  sin  injerencia  en  caso  de  regidores  de  Acaxochitlán  (Alejandro  Reyes,  página  13)  
Crónica-Incompetente  TEEH  para  resolver  tema  administrativo  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  09)  
El  Independiente-Magistrados  se  declaran  incompetentes  ante  queja  de  regidores  (Víctor  Valera,  página  05)  
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Capital  Hidalgo-TEEH  se  declara  incompetente  en  caso  de  Acaxochitlán  (Verónica  Ángeles,  página  07)  
El  Sol  de  Hidalgo-Remiten  expediente  a  tribunal  fiscal  (Redacción,  Ojo  Política)  
Crónica-Prepara  el  INE  redistritación  para  Hidalgo: Concluido  el  proceso  electoral  de  diputados  federales,  el  Instituto  
Nacional  Electoral  (INE)  iniciará  el  análisis  de  redistritación  para  Hidalgo  y  otras  14  entidades,  según  el  consejero  hidalguense  
Augusto  Hernández  Abogado,  desde  1995  no  modifican   la  distribución  actual  del  estado,  por  tanto  algunos  distritos   locales  
exhiben   sub   y   sobrerrepresentación.   Durante   este   año   la   Dirección   Ejecutiva   del   Registro   Federal   de   Electores   tiene  
programado  realizar  distritación  de  15  entidades  federativas,  que  tendrán  elecciones  legislativas  durante  2016  y  2017,  entre  
ellas   Hidalgo.  
forma  que  el  mismo  número  de  habitantes  de  la  zona  geográfica  tengan  la  misma  representación  en  un  espacio  legislativo,  en  

  Luego  de  participar  en  mesas  de  análisis  sobre  
definición  de  distritaciones  electorales,  que  organizó  el   INE,  el  consejero  de  Instituto  Estatal  Electoral  (IEEH)  explicó  que  a  
cada  Congreso  local  le  corresponde  definir  el  número  de  distritos  locales  que  integran  su  estado,  mientras  que  la  autoridad  
será  quien  determine   la   composición  de   los  mismos.   Existen   tres  principios   constitucionales  para   conformar   la  distritación:  
equilibrio   poblacional,   integridad   municipal   y   respeto   a   comunidades   o   pueblos   indígenas.   Adelantó   que   en   mayo,  
tentativamente,  el   INE  emitirá   los   lineamientos  metodológicos  para  precisar  aspectos   que   los  Organismos  Públicos  Locales  
Electorales  seguirán  para  definir  una  propuesta  técnica  de  distritación  y  finalmente  el  organismo  federal  aprobará  el  modelo  a  
implementar   a   más   tardar   en   agosto   de   este   año.   aremos   a   campo   la  
investigación,  después  haremos  las  determinaciones  técnicas  que  garanticen  los  equilibrios  para  la  toma  de  decisiones;;  debo  

  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  09)  

C  O  N  G  R  E  S  O  
El  Independiente-Paga  indebidamente  Congreso  51  mil  pesos  en  viáticos: El  Congreso  de  Hidalgo  pagó  viáticos  por  
51  mil   892   pesos   que   no   están   comprobados   con   documentación   alguna,   según   la   Auditoría   Superior   de  Hidalgo   (ASEH),  
como  parte  de   la  cuenta  pública  2013.  Dentro  de   las  observaciones  que  suman  946  mil  938  pesos  que  deberá   justificar  el  
Congreso  local,  están  98  mil  393  pesos  derivados  de  la  parte  proporcional  de  gratificación  anual  a  personal  que  causó  baja  
pero   no   es   acreditado   la   recepción   del   recurso.   La   auditoría   detectó   en   el   Poder   Legislativo   operaciones   financieras  
respaldadas  con  facturas  que  no  cumplen  con  el  requisito  fiscal  relativo  al  periodo  de  vigencia  por  24  mil  360  pesos.  Observó  
que  dos  pólizas  de  julio  no  están  soportadas  con  la  documentación  que  compruebe  las  erogaciones  por  171  mil  575  pesos.  
Informó  que  existen  pólizas-cheque  que  no  cuentan  con  evidencia  documental  que  justifique  las  erogaciones  realizadas  por  
un  millón  383  mil  pesos.  Del  total,  el  Congreso  tiene  pendiente  solventar  123  mil  471  pesos.  Además,  la  ASEH,  que  depende  

   on  manual  de  procedimientos  actualizado  que  sirva  como  marco  de  
  Durante  2013,  el  

Congreso  de  Hidalgo  gastó  99  millones  de  pesos  para  servicios  personales,  así  como  6  millones  en  materiales  y  suministros.  
(Víctor  Valera,  página  06)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Licencias  y  operación  de  casinos,  en  regla:  Olvera: El  gobernador  Francisco  Olvera  Ruiz  descartó  la  existencia  
de  irregularidades  en  el  otorgamiento  de  licencias  de  funcionamiento  para  los  casinos  que  operan  en  Hidalgo,  principalmente  
en   Pachuca;;   además   negó   malos   manejos   en   el   tema   por   parte   del   hoy   secretario   de   Gobernación   y   exmandatario  
hidalguense,  Miguel  Ángel  Osorio  Chong.  Olvera  Ruiz  afirmó  que  la  empresa  que  tiene  el  permiso  para  trabajar   los  casinos  
cumple   con   todos   los   lineamiento   que   exige   la   ley   para   poder   realizar   este   tipo   de   negocio,   mismo   que,   aseveró,   es  
constantemente  revisado  sin  que  hasta   la  fecha  se  haya  detectado  alguna  anomalía,  tal  como  lo  asegurara  una  publicación  
nacional.  

de  acudir  al  acto  de  entrega  de  distintivos  y  
reconocimientos  a  empresas   turísticas  del  estado.  En  otro   tema,   referente  al   recorte  presupuestal  anunciado  por  Petróleos  
Mexicanos   (Pemex)   Olvera   comentó   que   esta   semana   podría   definirse   la   cantidad   que   la   paraestatal   no   invertirá   para   la  
refinería  de  Tula;;  sin  embargo,  afirmó  que  ello  no  impactará  las  actividades  que  se  realizan  en  este  lugar.  Francisco  Olvera  
agregó  que  esta  disminución  en  los  recursos  afectará  en  menor  medida  los  proyectos  de  inversión,  muestra  de  ello,  son  los  
trabajos  en  la  refinería  Miguel  Hidalgo  de  Tula.  Cecyteh  ...Al  ser  cuestionado  sobre  las  demandas  sobre  seguridad;;  así  como  
servicios   de   agua   y   electrificación   al   bachillerato   ubicado   dentro   de   la   Ciudad   del   Conocimiento   del   Instituto   Politécnico  
Nacional   (IPN),   Francisco   Olvera   expresó   que   dichas   instalaciones   fueron   entregadas   con   todos   los   servicios.   Abundó   que  
todas   las   obras   fueron   concluidas   antes   de   hacer   entrega   a   las   autoridades   educativas   del   edificio   escolar.  
recepc   
(Yossimar  Durán,  página  04)  
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Milenio-Reconocen  vocación  de  los  servicios  turísticos  locales  (Gisselle  Acevedo,  página  11)  
Capital  Hidalgo- Juárez,  página  03)  
Plaza  Juárez-Se  busca  consolidar  el  turismo  (Redacción,  página  3A)  
Crónica-Pide  Olvera  a  analizar  recortes  para  infraestructura  de  Pemex: Debe  sesionar  el  Consejo  de  Administración  
de   Petróleos   Mexicanos   (Pemex)   para   buscar   que   los   recortes   presupuestales   afecten   lo   menos   posible   proyectos   de  
infraestructura,   toda  vez  que   la  expectativa  de   la   reforma  estructural   en  materia  es  generar  mayor   inversión   y  desarrollo,  
afirmó   el   gobernador   Francisco   Olvera.   Al   término   de   la   entrega   de   distintivos   a   prestadores   de   servicios   de   Hidalgo,   el  
mandatario  sostuvo  que  de  acuerdo  con  información  de  la  paraestatal  lanzaron  convocatorias  para  tener  mayor  inversión  de  
la  iniciativa  privada  en  la  exploración  de  aguas  profundas.  En  este  contexto  Pemex  prevé  un  recorte  de  recursos  económicos,  
pero   habrá   que   esperar   bajo   qué   conceptos   se   define,   en   lo   que   respecta   a   la   reconfiguración  de   la   refinería   de  Tula   los  
trabajos  siguen  en  marcha.  Sobre   la  deuda  del  estado  un  grupo  conformado  por  personal  de  Pemex  y  de   la  Secretaría  de  
Finanzas  analiza  en  qué  términos  se  negociará,  ya  que  existen  algunos  puntos   jurídicos  a  resolver.  Hasta  ahora  mantienen  
reuniones  por   lo  que  no  hay  ninguna  información  por  parte  de  Pemex  de  que  se  suspenda  la  negociación  de  este  proceso.  

obras,  acciones  y  en  favor  de  las     Subrayó  que  los  trabajos  de  la  reconfiguración  ejecutados  en  Tula  generan  
trabajos  para  las  empresas  y  esto  mismo  sucederá  con  el  proyecto  del  Puerto  Seco.  Reiteró  que  la  vocación  de  Hidalgo  para  
ser  uno  de  los  mejores  destinos  turísticos  del  centro  del  país,  es  impulsada  con  acciones  integrales  entre  los  tres  niveles  de  
gobierno,   iniciativa   privada   y   sociedad.  
servicios   de   calidad   que   impulsan   el   crecimiento   econó    (Alberto  
Quintana,  página  03)  
Milenio-Confía  Olvera  en  estrategias  para  enfrentar  recorte  (Alejandro  Reyes,  página  10)  
El  Independiente-Analizan  afectación  a  refinería  de  Tula  por  recorte  de  Pemex  (Sonia  Rueda,  página  04)  
Capital  Hidalgo-Recorte  presupuestal  alcanzará  a  proyectos  de  PEMEX  (Sergio  Juárez,  página  02)  
Plaza  Juárez-Reconfiguración  de  refinería  en  Tula,  no  ha  parado  (Alejandra  Vera,  página  3A)  
El   Independiente-Responde   Habib   ante   acusaciones   de   Acción   Nacional:   Alejandro   Habib   Nicolás,   presidente  
magistrado   del   Tribunal   Electoral   de   Hidalgo,   descartó   la   injerencia   del   gobernador   del   estado   Francisco   Olvera   en   la  
sentencia  que  desconoció  a  la  dirigencia  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN)  en  la  entidad.  Tras  finalizar  sesión,  insistió  en  que  
el  tribunal  es  autónomo  y  sus  "resoluciones  están  apegadas  a  la  legalidad".  "Todas  las  instituciones  merecen  respeto  y  este  
tribunal   electoral   ha   estado   a   la   altura   de   las   circunstancias   que   le   han   sido   exigidas",   reviró   el   magistrado   ante   las  
acusaciones  del  panista  Asael  Hernández  Cerón  sobre  entrometerse  en  la  vida  interna  del  partido.  Para  Habib  Nicolás  "no  se  
puede  prejuzgar  que  el  tribunal  es  parcial  hacia  alguna  de  las  partes,  porque  nosotros  no  nos  pronunciamos  por  el  fondo  del  
asunto,   únicamente   protegemos   los   derechos   político   electorales".   Originalmente,   el   equipo   de   Hernández   Cerón   solicitó  
renovar  la  dirigencia  del  PAN,  mientras  que  el  tribunal  electoral  local  autorizó  que  continuara  Alejandro  Moreno  Abud  durante  
el  periodo  electoral.  Sin  embargo  la  sala  Toluca  demandó  renovar  la  dirigencia  de  Acción  Nacional.  Entonces  "eso  ya  no  fue  
nuestro   criterio.      "Si   eso   trae   consigo   complicaciones   para   el   partido,   también   creo   que   tienen   el   tiempo   suficiente   para  
organizarse   y   cumplir   tareas   internas,   así   como   con   la   elección   constitucional."   Descartó   que   la   sentencia   afecte   la  
designación  de  candidatos  a  diputados   federales  panistas.  "Únicamente   lo  que  resolvimos  fue  ordenar  al  Comité     Ejecutivo  
Nacional  que   reciba  el   recurso   interpuesto  por  Moreno  Abud.   "No  nos  estamos  metiendo  en   las  cuestiones   internas  de   los  
partidos  políticos,  únicamente  tutelamos   los  derechos  políticos  electorales  de  uno  de   los  contendientes  por   la  dirigencia  de  
Acción  Nacional."  (Víctor  Valera,  página  05)  

P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
El  Independiente-  Otorga  Pachuca  ocho  espacios  para  propaganda  electoral:  La  presidencia  municipal  de  Pachuca  
puso   a   disposición   de   la   junta   local   del   Instituto   Nacional   Electoral   (INE)   ocho   espacios   para   colocación   de   propaganda  
electoral.  El  alcalde  capitalino  Eleazar  García  Sánchez  reconoció  que  son  pocos  los  espacios  pero  fueron  puestos  a  disposición  
para  cumplir  lo  dictaminado  p

olicitó   al   gobierno   estatal   y   a   las   84   presidencias  
municipales  espacios  para  colocar  la  propaganda  electoral;;  ene  l  caso  del  distrito  VI  con  cabecera  en  Pachuca  y  Mineral  e  la  
Reforma  pidieron  como  mínimo  11  espacios  para  los  partidos  políticos  y  el  precandidato  independiente,  de  lo  contrario  sería  

dependen  
Mientras  tanto,  le  Instituto  Nacional  Electoral  dio  a  conocer  que  el  gobierno  estatal  otorgó  30  espacios  ubicados  en  Huejutla,  
Tlanchinol,   Ixmiquilpan,   Actopan,   Huasca,   Zimapán,   Ajacuba,   Tulancingo,   Tula,   Y  mineral   de   la   Reforma,   entre   otros.   En  
cambio  algunos  municipios  otorgaron  espacios  como  mamparas  y  bastidores.  La  propaganda  electoral  comenzará  a  colocarse  
cuando  inicien  las  campañas  el  próximo  5  de  abril.  (José  Manuel  Martínez,  página  07)  
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Capital  Hidalgo-Plasmarán  imágenes  relacionadas  con  la  paz  en  barrio  de  Cubitos:  Imágenes  relacionadas  a  la  paz  
con  colores  que  simbolizan  la  primavera  y  naturaleza,  serán  plasmadas  en  las  fachadas  del  barrio  Cubitos  de  Pachuca,  varias  
ideas  que  estarán  listas  entre  ocho  a  10  semanas  más  por  artistas  muralistas  y  de  gran  formato,  reconocidos  a  nivel  nacional.  
El   alcalde   de   Pachuca,   Eleazar   García,   indicó   que   ya   concluyeron   gran   parte   del   fondeo   para   comenzar   a   dibujar   dichas  
imágenes,   las  cuales  serán  diseñadas  por  expertos  en   la  materia,   junto  con   la  empresa  ganadora".  Aclaró  que   los  mismos  
vecinos  y  la  gente  que  está  de  responsable  del  proyecto,  ya  concluyeron  con  la  pinta  de  algunos  callejones,  donde  de  igual  
toma,  pintarán  personajes  distintivos  de  la  sociedad  que  vive  allí,  así  como  de  la  historia  de  México  y  de  la  ciudad.  Asimismo,  
la  importancia  del  proyecto,  dijo,  es  involucrar  a  todos  los  vecinos  de  Cubitos  para  que  apoyen  la  idea  y  se  sientan  parte  de  la  
zona   en   la   que  habitan,   con   la   intención  de  que   la   cuiden   y   se   sientan   seguros   en   ella.   Concluyó  que   será   en  un  par   de  
semanas  más  cuando  quede  totalmente   lista   la  pinta  de   las   fachadas  del  barrio  de  Cubitos,  proyecto  que  es  el  primero  de  
muchos  que  tienen  en  mente  para  embellecer  a  la  capital.  (Yina  Bautista,  página  06)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Milenio-   

Un  PAN  dividido  y  fracturado  

Dividido  y  fracturado  es  como  calificó  la  ex  candidata  a  gobernadora  y  a  senadora  por  Hidalgo,  Xóchitl  Gálvez  Ruiz  al  Partido  
Acción  Nacional  en  la  entidad,  motivo  por  el  cual  ha  decidido  no  solo  no  contender  por  la  diputación  federal,  sino  alejarse  de  
todo  personaje  que  en  la  actualidad  representa  al  blanquiazul  hidalguense.  Como  resultado  y  a  manera  de  presagio  de  parte  
de  la  ex  funcionaria  federal,  la  lista  dada  a  conocer  ayer  por  la  noche  por  el  CEN  panista  devela  que  efectivamente,  Acción  
Nacional   está   en   un   proceso   de   reestructura   tras   una   notable   fragmentación   vivida   de   2010   a   la   fecha.   En   específico   en  
Hidalgo,   primero   se   perdió   la   gubernatura   cuando   se   aliaron   con   el   PRD   y   con   la   propia   Gálvez   como   candidata;;  
posteriormente  la  presidencia  municipal  de  Pachuca  con  otra  alianza  con  el  PRD  en  2011;;  después,  otra  derrota,  quizá  la  más  
dolorosa  para  ellos  cuando  se  entrega  Los  Pinos  de  nuevo  al  PRI  y  en   la  entidad  se  pierde   la  senaduría  con  Xóchitl   como  
candidata   de   nuevo   y   finalmente   dos   elecciones   locales   consecutivas   para   el   Congreso   local   en   donde   han   caído   hasta   el  
fondo  de  las  preferencias  solo  por  encima  de  PT  y  Movimiento  Ciudadano.  Los  últimos  5  años  para  el  PAN  en  el  estado  han  
estado   marcados   por   la   derrota   en   las   urnas   de   forma   consecutiva   y   contundente.   No   es   presunción   o   especulación   sin  
fundamento,  mucho  menos  una   crítica  cargada  con   ideología  partidista,  sino  una   realidad  que  ha  golpeado  al  panismo  del  
estado  y  que  tiene,  evidentemente,  sus  nombres  y  actores  como  protagonistas  y  responsables.  Xóchitl  Gálvez  como  candidata  
en  repetidas  ocasiones,  intentando  imponer  un  liderazgo  que  jamás  se  pudo  dar  de  ninguna  forma  en  un  partido  al  que  nunca  
le  otorgó  el  beneficio  de  ser  suyo;;  al  contrario,  es  tan  culpable  como  los  contrarios  al  propio  PAN  de  lo  que  ocurre.  Alejandro  
Moreno  Abud,  quien  como   líder  no  supo  en   toda  su  gestión   recomponer  el   camino  perdido  y  en   lugar  de  sumar  dejó  más  
hundido   al   blanquiazul,   quizá  más   que   en   las   peores   crisis   vividas   en   los   últimos   años.   De   ahí   para   abajo,   ex   líderes,   ex  
candidatos,  ex  secretarios  generales,  ex  representantes  en  municipios,  ex  alcaldes,  ex  diputados  locales  y  federales  que  han  
dejado  morir  solos  a  los  panistas  de  abajo  y  por  ende  a  su  propia  institución.  Es  comprensible  que  Gálvez  no  haya  querido  ser  
candidata   a   diputada   por   Pachuca.   En   un   escenario   de   fractura   donde   llegan   golpes   por   todos   lados,   ella   sería   el   blanco  
perfecto  para  que  el  PRI  y  PRD  centraran  sus  principales  armas  en  la  guerra  sucia  electoral.  Una  tercera  derrota  en  Hidalgo  
liquidaría  por  completo  a  la  ex  funcionaria  del  sexenio  de  Vicente  Fox.  Comprensible  es,  también,  el  hecho  de  que  alguien  que  
intenta  llegar  a  cambiar  las  cosas,  sea  recibido  de  la  forma  que  lo  está  siendo  Asael  Hernández  Cerón,  quien  al  menos  ayer  ya  
logró  su  primer  triunfo:  colocar  a  su  gente  dentro  de  las  listas  para  candidatos  a  diputados  federales.  

(Eduardo  González,  página  03)  
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Plaza  Juárez-   
  
LOS  REYECITOS,  SE  FUE  XÓCHITL  Y  NADIE  LLORÓ:  En  nuestro  estado  de  Hidalgo,  como  seguramente  en  muchos  otros  
desde  hace  buen  rato  han  aparecido  "Los  reyecitos",  personajes  que  se  sienten  ajenos  a  los  hombres  del  poder  que  electos  
por  la  voluntad  popular  ejercen  la  autoridad  para  que  la  sociedad  camine  en  orden  y  de  acuerdo  a  planes  nacidos  de  la  voz  de  
la  ciudadanía  y  todo  se  dé  en  armonía  y  no  en  desorden  que  es  la  expresión  de  la  ingobernabilidad  que  lleva  al  desastre  a  los  
pueblos.  Estos  personajes,  se  sienten  iluminados  y  actúan  ajenos  a  los  planes  de  gobierno,  porque  sienten  que  nada  tienen  
de   responsabilidad   con   los   hombres   del   poder,   porque   ELLOS,   son   más   poderosos   que   nadie,   por   razones   nacidas  
generalmente  de  despecho  en  la  lucha  por  el  poder,  del  que  se  sienten  desposeídos  y  al  que  dicen  tener  derecho  histórico  por  
una  y  mil  razones  y  que  por  ello  no  tienen  más  autoridad  que  sus  razones  y  más  si  tiene  modo  de  actuar  o  alguna  institución  
que  les  de  modo  de  moverse,  entendido  esto  como  fondos  económicos.  En  la  entidad  que  lleva  el  nombre  de  la  patria,  llama  
la  atención  la  proliferación  de  las  llamadas  Redes  Ciudadanas  que  no  acaban  de  definirse  del  todo  si  son  de  la  universidad  del  
estado,  o  del  Patronato  que  para  el  caso  sería  lo  mismo,  o  del  peculio  del  ex  rector  Sosa  Castelán,  pero  que  para  el  tema  da  
igual,   pero   que   se   han   constituido   por   su   estructura   en   una   especie   de   remedo   de   gobierno   alterno   del   estado   pero   de  
bajísimo  nivel  que  pretende   remediar   la  supuesta   falta  de  atención  de   la  administración  estatal  en   las  comunidades  donde  
acuden   para   ofrecer   respuesta   en   las   carencias   básicas.   Es   cierto   que   se   intenta   darle   un   carácter   ciudadano,   lo   que   es  
bueno,  pero  no  se  puede  negar  que  es  otra  cosa  y  que  en  el  fondo  es  un  proyecto  político  aunque  se  insista  una  y  otra  vez  
que  no  atiende  a  ningún  partido  político  ni  tiene  fines  de  lucro.  Sin  embargo,  el  sólo  hecho  de  actuar  sin  conexión,  por  lo  que  
se  ve,  con  lo  que  es  el  Plan  Estatal  de  Desarrollo,  que  diseñaron  todos  los  hidalguenses,  e  irse  por  la  libre,  y  sólo  de  acuerdo  
a  la  visión  unilateral  de  las  redes,  aunque  invoquen  los  datos  del  Consejo  Nacional  de  Evaluación  de  la  Política  de  Desarrollo  
Social  CONEVAL,  más  bien  para  buscar  exhibir  la  ineficacia  del  gobierno  estatal,  que  otra  cosa,  hablan  de  una  política  de  las  
redes  de  confrontación  que  de  colaboración  en  la  que  éstas  lucen  como  redentoras  de  las  carencias  de  un  gobierno  que  no  
puede  con  el  problema  de  las  carencias  de  las  comunidades  que  la  redes  sí  atienden  con  sensibilidad.  Y  por  lo  que  se  sabe  
son  ya  41  redes  ciudadanas   las  que  se  ha  creado  con  este  modo  de  pensar,   lo  que  da   idea  de  que  son  como  un  gobierno  
chiquito,   que   pretende   afianzar   simpatías   entre   la   ciudadanía,   porque   el   creador   de   las   redes   les   lleva   respuestas   a   sus  
carencias,  no  como  el  gobierno  que  no  atiende  esas  carencias.  Desde  luego  el  fruto  es,  suponemos,  el  agradecimiento  que  se  
puede  volver  votos  en  favor  de  quien  diga  el  patrón  de  las  redes.  Es  sería  la  parte  grilla  de  unas  redes  que  ya  no  resultarían  
tan  inocentes  ni  tan  apolíticas  como  se  quieren  hacer  ver,  porque  en  esto  de  la  política  nadie  da  pasos  sin  huaraches,  porque  
el  más  chimuelo  masca  tuercas  y  más  si  saben  volar.    
Porque  inocentes,  no  son.    
Ahora  de  que  tienen  frutos  y   logros  no  se  puede  negar  porque  son  evidentes  como  se  pueden  ver  en   las  diputaciones  que  
tienen  en  sus  haberes,  las  candidaturas  que  tienen  ya  para  la  contienda  que  se  avecina,  regidurías  y  otras  fuerzas  vivas,  por  
lo  que  eso  de  apolíticos  no  deja  de  ser  un  buen  chiste.  Pero  de  eso  a  pelear  con  opciones  reales  el  poder  hay  una  distancia  
insalvable  por  lógica  elemental,  los  ciudadanos  parece  que  no  se  dan  cuenta,  y  a  lo  mejor  sí,  pero  no  perdonan  las  ofensas  
históricas   que   en   su   momento   les   hicieron   y   que   ahora   quieren   que   se   echen   al   bote   del   olvide   y   que   para   muchos  
hidalguenses  no  deben   tener  ni   olvido   ni  perdón.  Pese  a   las   redes,  en  donde  caerán  muchos   incautos,  pero  no   todos,  en  
donde  la  memoria  es  un  pez  muy  grande  que  no  caerá  en  esa  red,  por  muy  engañosa  que  sea  de  bondad  y  de  apoyo  a  la  
pobreza.  Otro  grupo  de  reyecitos  son  los  de  ciertos  personajes  que  en  nombre  de  la  autonomía  municipal  pretenden  gobernar  
sus  municipios  sin  coordinarse  con  el  gobierno  estatal  con  resultados  fatales  para  sus  gobernados.  Usted  ya  sabe  de  quienes  
hablamos  y  con  eso  basta.    
A  XOCHITL  NADIE  LA  QUISO  EN  EL  PAN    
Se  fue  Xóchitl  Gálvez  y  nadie  lloró  en  el  PAN.  Ni  siquiera  quienes  la  impulsaban,  porque  la  señora  pretendía  aprovecharse  de  
la   inocencia   de   los   azules,   o  mejor   dicho   de   la   cobardía   de   los   panistas   de  Hidalgo   que   no   defendían   lo   que   era   suyo   y  
miraban  como  entregaban  sus  riquezas  a  alguien  que  una  y  otra  vez  declaraba  que  no  era  panista  y  que  les  hacía  el  favor  de  
ser  su  candidata  en  una  burla  atroz  que  lastimaba  a  los  que  son  panistas  de  verdad  en  nuestro  estado  y  que  son  muchos  y  
que  no  estaban  de  acuerdo  con  esta  candidatura.  Afortunadamente   la  frenaron  y   la  dejaron  fuera,  por  bien  de  ese  partido  
que  algo  de  dignidad  rescató  con  este  movimiento  de  última  hora  que  exhibe  a   los  que  venden  a  su  partido.  Es  la  hora  en  
que  los  vendedores  del  PAN  deben  pagar  su  traición.  En  el  partido  deben  saber  quiénes  son.  
  
  (Adalberto  Peralta,  página  02)  

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

8  de  22  

88  

  
  
¿Quién  para  la  Secretaría  del  Trabajo?  

La  designación  de  Mayka  Ortega  como  responsable  de  la  Secretaría
de   la   Secretaría   del   Trabajo,   una   de   las   entidades   relativamente   más   recientes   dentro   del   esquema   de   la   administración  
pública   estatal.   La   del   Trabajo,   se      en   el   sexenio   anterior   y   además   del   despacho,   contaba   inicialmente   entre   sus  
instancias  con  no  más  de  tres  áreas.  Víctor  Kanan,  notario  pachuqueño,  reconocido  en  la  iniciativa  privada,  y  de  gran  arraigo  

prácticamente  
a  distancia,  pues  las  direcciones,  Junta  de  Conciliación  y  Tribunal  que  inicialmente  la  conformaban,  ocuparon  sedes  distintas  
al   despacho   del   titular.   Con   el   inicio   de   la   actual   administración,   el   Instituto   de   Capacitación   para   el   Trabajo   fue  
desincorporado  de  la  Secretaría  de  Educación  Pública  

económicas,   que   en   los   lustros  
recientes  han  experimentado  un   crecimiento  o   resurgimiento   importante  en  materia   laboral.  A  Mayka,  era   común  verla  en  
giras  de  trabajo  por  Ciudad  Sahagún,  Tizayuca,  Tula-Tepeji  y  Mineral  de  la  Reforma,  entre  algunas  otras  localidades,  donde  el  
desarrollo   de   las   plantas   industriales   ha   demostrado   signos   positivos.   Víctor   Kanan,   secretario   fundador,   despacha  
actualmente  como  delegado  en  Hidalgo  del  Instituto  Nacional  de  Migración

Secretaría  del  Trabajo  se  ha  convertido  en  un  
cargo  anhelado  para  políticos  locales  que  pretenden  incorporarse  al  primer  equipo  del  Gabinete  estatal.  Para  la  designación  
del   nuevo   secretario   o   secretaria,   esta   semana   es   crucial,   pues   la   fecha   fatal   para   la   nominación   de   candid
diputados  plurinominales     el  próximo  28  de   febrero.   ,   tomando  como  referencia   los  nombramientos  recientes  en  
Salud  y  SEDESO,  es  posible  que,  de  no   levantarán  la  mano  
para  ir  a  la  Secretaría  del  Trabajo,  dependencia,  ni  tan  desdeñada,  ni  tan  chiquita.  

(Edmundo  Pineda,  página  07)  
Vía  Libre-   

Fin  de  un  mito  

En  1998  el  periodista  hidalguense  +Miguel  Ángel  Granados  Chapa  propuso  a  los  partidos  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  
y  Acción  Nacional   (PAN)  enfrentar  en  bloque  al  gobernante  Revolucionario   Institucional   (PRI)   y   se  ofreció   como  candidato  
ciudadano   para   arrebatarle   el   poder   en   Hidalgo   en   1999.   La   iniciativa   no   prosperó   porque   el   cantante   Francisco   Xavier  
Berganza  Escorza  peleó  la  candidatura  panista  aseguran  que  apoyado  del  gobernador  Jesús  Murillo  Karam  al  valorar  que  tras  
la  accidentada  contienda  del  PRI  que  perdió  José  Guadarrama  Márquez  con  Manuel  Ángel  Núñez  había  riesgo  de  un  resultado  
cerrado.   El   proceso   para   conformar   el   bloque   que   no   prosperó   provocó   rupturas   en   los   opositores   porque   varios   grupos  
prefirieron  apoyar  a  Berganza  Escorza  y  no  a  la  coalición  de  izquierda  que  postuló  a  Granados  Chapa  que  enfrentó  una  contra  
campaña   que   diluyó   la   posibilidad   de   competencia   para   que   el   PRI   mantuviera   el   poder   con   Núñez   Soto.   En   2010   ese  
proyecto  prosperó  entre  PAN  y  PRD  pero  marginó  a  dirigentes  locales  al  armarse  en  torno  a  Xóchitl  Gálvez  Ruiz  que  cerró  la  
competencia  electoral   formando  un   importante  capital  político  pero  conforme   la  campaña  avanzó  menospreció  a  partidos  y  
personajes   que   abonaron   a   dejarla   a   5   puntos   del   ganador   José   Francisco   Olvera   Ruiz.   Luego   de   resolverse   los  
procedimientos  postelectorales  decidió  actuar  por  cuenta  propia  y  trató  de  influir  en  los  partidos  que  la  apoyaron,  diluyendo  la  
fuerza  adquirida;;  la  prueba  fueron  los  comicios  federales  de  2012  donde  aspiró  al  Senado  siendo  superada  por  el  perredista  
Isidro  Pedraza  Chávez.  A  cinco  años  de  distancia  de  su  primera  experiencia  partidista  electoral  Xóchitl  Gálvez  Ruiz  no  logró  
ser  candidata  a  diputada  federal  por  el  PAN,  si  bien  es  cierto  que  ella  declinó  también  lo  es  que  no  la  dejaron  pasar  lo  que  
pone  punto  final  a  un  capítulo  de  la  historia  política  de  Hidalgo  al  diluirse  totalmente  el  fenómeno  de  2010.  

(Alberto  Witvrum,  página  web)    
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Crónica-Balcón  Político   

Sosa,  Fundación  Hidalguense  y  Redes  Ciudadanas,  la  misma  cosa  

Primero   era   la   Fundación  Universitaria,   luego  Gerardo   Sosa  Castelán   decidió   convertirla   en   Fundación  Hidalguense,   que   él  
mismo  presidió,  para  más  tarde  asumir  el  control  formal  de   la  Universidad  Autónoma  del  Estado  de  Hidalgo  (UAEH),  desde  
donde  salen  los  recursos  financieros,  humanos  y  de  logística,  para  dar  vida  ahora  a  las  famosas  Redes  Ciudadanas,  de  las  que  
este  fin  de  semana  se  formó  la  número  40  en  el  municipio  de  San  Agustín  Tlaxiaca.  Apenas  la  semana  pasada,  en  un  boletín  
emitido   desde   el   área   de   Comunicación   Social   de   la   UAEH,   se   dio   difusión   a   información   proveniente   de   la   Fundación  
Hidalguense,  desde  donde  sus  dirigentes  no  tuvieron  empacho  en  asumir  como  parte  de  su  estrategia  las  Redes  Ciudadanas  
para  realizar  trabajo  en  favor  de  la  sociedad  hidalguense.  Luego,  desde  la  misma  oficina  de  Comunicación  Social  de  la  UAEH,  
se  convocó  a   los  medios   informativos  a  acudir  el  domingo  a   la   creación  de   la  Red  Ciudadana  de  San  Agustín  Tlaxiaca.  La  
mayoría  de  ellas  tienen  como  orador  principal  al  presidente  del  Patronato  Universitario,  Gerardo  Sosa  Castelán,  quien  así  teje  
su  red  política,  con  el  propósito  de  seguir  manteniendo  el  control  de   la  comunidad  universitaria,   la  mayoría  sometida  a  sus  
amenazas  y  actúa  no  por  convicción  sino  por  temor  a  sufrir  represalias.  Sosa  Castelán;;  no  obstante,  sigue  siendo  militante  del  
Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI),  pues  pese  a  los  amagos  las  dirigencias  más  recientes  no  han  querido  tocar  el  tema  
de  la  exigencia  de  militantes  priistas,  de  expulsarlo  de  sus  filas  por  hacer  proselitismo  a  favor  de  candidatos  de  otros  partidos  
políticos,  en  tiempos  electorales.  Hoy  no  deja  de  hacerlo  y  lo  mismo  impulsa  candidatos  del  PAN  que  del  PRD.  No  se  sabe  aún  
si   respaldará   a   alguno   de   los   priistas,   menos   a   su   excompañero   de   andanzas   y   aventuras   estudiantiles,   Jorge   Márquez  
Alvarado,  hoy  candidato  de  la  coalición  PRI-PVEM.  O  quizá  vele  armas  para  lo  que  todo  mundo  espera:  los  comicios  de  2016,  
cuando  el  pastel  será  mucho  mayor,  pues  incluye  rebanadas  del  Poder  Legislativo  y  del  Ejecutivo,  así  como  las  84  alcaldías  
hidalguenses.  A  saber.  

(Carlos  Camacho,  página  03)  

Criterio-   

AMLO  y  el  predicador  

Una  anécdota  que   leí   hace  años  en  alguna  publicación   relataba   la  historia   de  un  hombre   (no  Abraham,   sino  un  anciano),  
santo   varón   de   la   época   Antes   de   Cristo,   quien   en   las   calles   de   Sodoma   predicaba   las   virtudes   de   la  moral   y   las   buenas  
costumbres,  y  llamaba  a  los  habitantes  al  arrepentimiento.  Las  prédicas  de  este  hombre,  por  supuesto,  no  eran  escuchadas  
por  nadie  (no  en  balde  Dios  destruyó  luego  la  ciudad  en  medio  del  fuego  y  el  azufre),  por  lo  que  un  vecino,  conmovido,  le  

respuesta  del   anciano.  Recordé   la  anécdota  a  propósito  del   anuncio  de  Andrés  Manuel   López  Obrador  de   que  por   tercera  
ocasión  consecutiva  será  candidato  a  la  presidencia  mexicana,  ahora  postulado  por  su  partido,  Morena.  Y  es  que  tal  vez  eso  
es  lo  que  esté  haciendo  López  Obrador:  lanzándose  de  candidato  presidencial  no  porque  la  gente  vaya  a  votar  en  masa  por  él  
(aunque  nada  es  descabellado  en  esta  vida),  sino  para  evitar  que   los  cantos  de  sirena  del  neoliberalismo  o  de   la   izquierda  
moderada  terminen  por  embrujarlo.  Quiero  pensar  que  lo  que  López  Obrador  hace  desde  hace  años  es  una  cruzada  personal  
por  no  cejar  en  su  visión  de  cómo  debe  gobernarse  México.  De  que  su  cantinela  por   la  refundación  del  país  obedece  a  su  
deseo  de  ver  un  país  diferente,  aunque  nadie  esté  dispuesto  a  hacerle  caso.  A  López  Obrador  podremos  acusarlo  de  muchas  
cosas,   o   incluso   podemos   estar   en   desacuerdo   con   todos,   o   casi   todos,   sus   postulados,   pero   no   podemos   negar   que   es  
persistente,  trabajador  y,  al  parecer,  desinteresado.  Predica,  pienso,  para  no  caer  en  la  tentación  de  no  hacer  nada.  

(Manuel  Baeza,  página  03)  
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Milenio-   

:  Que  ayer   los  panistas  celebraron  una  sesión  para  definir  a  sus  candidatos  por  mayoría   relativa,  por   lo  que  no  se  dieron  
sorpresas  respecto  a  quienes  se  habían  inscrito  como  precandidatos,  pues  entre  los  que  destacan  está  el  ex  alcalde  perredista  
José  María  Lozano,  quien  será  candidato  por  el  distrito  de  Ixmiquilpan,  Rosendo  Cruz,  ex  alcalde  priista  de  Tlahuelilpan,  por  
Tula  y  Roxana  Montealegre,  por  Pachuca,  además  del  presidente  del  comité  municipal  de  Pachuca,  Rubén  Muñoz,  quien  será  
el  abanderado  en  Tulancingo  y  la  polémica  conductora  de  televisión  Margery  Rivera,  a  quien  se  ha  vinculado  de  manera  muy  
cercana  con  Asael  Hernández,  va  por  Huejutla.  

:  Que  el  polémico  obispo  de  Saltillo,  Coahuila,  Raúl  Vera,  quien  se  ha  destacado  por  su  lucha  de  los  derechos  humanos  y  de  
los  trabajadores  congregó  ayer  en  la  ciudad  de  Tula  de  Allende  a  más  de  dos  mil  personas  quienes  hicieron  una  marcha  en  
protesta  por  la  situación  que  vive  México,  además  presentar  el  Constituyente  Ciudadano  y  Popular,  al  que  se  sumaron  otras  
organizaciones   como   la   Federación   Independiente   de  Obreros,   Agricultores   y   Campesinos   (Fioac),   que   están   directamente  
ligados  al  PRD.  

:  Que  en  el  cabildo  de  Ixmiquilpan  las  cosas  van  de  mal  en  peor  debido  a  los  enfrentamientos  del  alcalde  Cipriano  Charrez  
contra  varios  regidores,  pues  ambos  grupos  mantienen  sus  esperanzas  de  afectar  política  y  económicamente  al  otro,  por  lo  
que  ahora   los  asambleístas  han  optado  por  hacerle  una   jugarreta  al  alcalde  como   lo  hacen  en  Progreso  de  Obregón,  pues  
simplemente  no  se  presentan  a  las  sesiones  de  cabildo  y  al  no  existir  quórum  estas  son  suspendidas,  lo  que  ya  está  afectando  
el  funcionamiento  de  otras  oficinas  y  a  la  población.  

:  Que  el  comité  estatal  del  PRI  mantiene  una  intensa  capacitación  a  los  regidores  y  síndicos  de  todos  los  municipios  respecto  
al  proceso  electoral,  para  que  sepan  cómo  pueden  actuar,  qué  está  permitido  y  qué  no  durante  el  periodo  de  las  campañas,  
pues  dicen  que  no  quieren  que  alguien  se  aleje  de  la  ley  electoral,  sobre  todo  que  ahora  hay  más  vigilantes  por  todos  lados.  
  
  (Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
"Con  el  14  de  febrero  se  tenían  mejores  expectativas,  no  se  lograron,  yo  creo  que  tuvimos  entradas  muy  buenas  en  algunos  
lugares,  pero  en  promedio  la  afluencia  fue  un  20  por  ciento  menor     
Julio  Bravo  Bautista  
Dirigente  de  la  Canirac  en  el  estado,  sobre  el  balance  restaurantero  del  14  de  febrero  
  
"No  me  han  dado  ningún  pliego  todavía  pero  estamos  en  espera  de  que  nos  llegue;;  obviamente  a  cómo  está  la  situación  

  
Aunard  de  la  Rocha  Waite  
Secretario  de  Finanzas  y  Administración,  sobre  las  negociaciones  con  el  Sutspeeh.  
  
"Lo  importante  es  organizar  a  los  productores,  que  destinen  en  zonas  de  producción,  con  ciertas  distancias  para  que  tengan  
mayor  productividad  y  con  eso  se  mantenga  la  flora.  Muchas  veces  esto  va  junto,  pero  se  tiene  que  tener  una  mejor  

  
José  Alberto  Narváez  Gómez  
Secretario  de  Desarrollo  Agropecuario,  sobre  los  proyectos  apícolas  para  el  estado.  
  
(Redacción,  página  03)  
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Criterio-Se  dice  que   
  
que   las   candidaturas   de   quienes   resultarán   plurinominales   y   sus   suplentes   así   como   en   cada   uno   de   los   siete   distritos  
electorales  federales  de  la  entidad,  están  causando  expectativa  y  será  este  viernes  próximo  cuando  se  conozcan  los  nombres  
de  quienes  vayan  en  cada  fórmula  ya  que  la  próxima  semana,  el  4  de  marzo,  les  tomarán  protesta  a  los  abanderados  priístas.  
Por  cierto  que  los  nombramientos  pendientes  en  la  Secretaría  del  Trabajo  y  Previsión  Social,  así  como  la  representación  del  
gobierno  del  estado  en  el  Distrito  Federal,  ocurrirán  una  vez  que  hayan  transcurrido  los  eventos  ya  mencionados.  

que  quienes   le  conocen  comentan  que  el  candidato  priísta  a   la  diputación   federal  por  el  distrito  de  Pachuca,  Alfredo  Bejos  
Nicolás,  respira  tranquilidad  después  de  conocerse  la  declinación  de  Xóchitl  Gálvez  a  la  candidatura  de  Acción  Nacional  por  el  
distrito   electoral   con   cabecera   en   la   capital   del   estado.   El   dolor   de   cabeza  que   implicaba  para   los   priístas   la   originaria   de  
Francisco  I.  Madero  ha  quedado  atrás.  

que  hablando  de  panistas,  candidaturas  y  del  distrito  6,  la  regidora  panista  Roxana  Montealegre  no  pudo  contener  su  felicidad  
y  avisó  ayer  a  cuanta  gente  pudo  de  que  el  CEN  panista  le  otorgó  la  candidatura  a  diputado  federal.  Esperemos  ver  ahora  si  
su  campaña   la   realiza  en  bicicleta.  Por  cierto,  hoy  vence  el  plazo  que   impuso  el  Tribunal  Electoral  de  Hidalgo  al  CEN  para  
contestar  la  demanda  de  Alejandro  Moreno  Abud  o  para  anunciar  que  impugna  dicho  requerimiento.  

que  con  motivo  del  segundo  aniversario  de  la  Cruzada  Contra  el  Hambre  en  Tehuetlán,  Huejutla  de  Reyes,  al  que  asistieron  
los  delegados  federales  Antonio  Lechuga,  de  Prospera,  y  quien  es  el  representante  de  la  cruzada  en  ese  municipio;;  además  
de  Juan  Carlos  Alba  Calderón,  de  la  Sedatu;;  también  asistió  Daniel  Lara  Baños,  representante  de  la  Secretaría  de  Gobernación  
en  la  entidad.  Por  parte  del  gobierno  del  estado  estuvo  presente  Ignacio  Ibargüengoitia,  subsecretario  de  Planeación;;  el  gran  
ausente  fue  el  alcalde  de  Huejutla,  Alfredo  San  Román  Duval.  

que  tal  parece  que  las  dos  primeras  pluris  de  la  lista  del  PAN  en  Hidalgo  serán  para  las  suertudas  exdelegadas  Marisol  Vargas,  
del  IMSS,  y  Claudia  Lilia  Luna  Islas,  de   la  Sedesol.  Esto,   luego  que  ayer  se  apretujaran  las  posiciones,  una  vez  que  Xóchitl  
Gálvez  decidiera  abandonar  la  contienda,  las  dos  exfuncionarias  federales  estarían  peleando  por  quién  se  queda  lo  más  cerca  
posible,  así,  para  asegurar  una  diputación  federal.  
  
(Redacción,  página  03)  
Independiente-El  Socavón:    
  
Lo  que  requieren  los  agricultores  ¿no  será  asesoría  fiscal?  
  
(Redacción,  primera  plana)  
Visto  Bueno-   

A  pocos  días  de  que  el  PRI  defina  sus  listas  de  candidatos  a  diputados  federales  por  la  vía  de  la  representación  proporcional,  
van  y  vienen   los  rumores  sobre   las  propuestas  del  Comité  Directivo  Estatal  de  Hidalgo,  pero  no  hay  ninguna  confirmación,  

    

Así  que,  según  se  dice  en  Radio  Pasillo,  lo  más  seguro  es  que  las  definiciones  se  den  muy  cerca  de  la  fecha  límite  o  incluso  en  
ésta,  es  decir,  hasta  el  sábado  28  de  febrero.  

Hidalgo  pertenece  a  la  quinta  circunscripción,  junto  con  Colima,  el  Estado  de  México  y  Michoacán,  y  se  espera  que  máximo  
sean  dos  tricolores  del  estado  quienes  sean  en  colocados  en  algún  lugar  de  la  lista  que  les  garantice  llegar  a  San  Lázaro,  ya  
que  regularmente  son  los  mexiquenses  quienes  se  despachan  con  la  cuchara  grande.    

y,  al   igual  el  oficial  
mayor   de   la   Secretaría   de  Gobernación   (Segob),   Jorge  Márquez  Montes,   a   quien,   por   cierto,   hace  un  par   de   semanas   ya  

I  a  
diputado  federal  por  el  distrito  de  Tulancingo.    
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Daniel   Rolando   Jiménez  Rojo,   ex   presidente   del   IEEH   y   actual   delegado  de   la  Comisión   para   el   Desarrollo   de   los   Pueblos  
Indígenas,  y  Patricia  González  Valencia,  delegada  de   la  Secretaría  de  Desarrollo  Social   (Sedesol),   son  otros  de   los  posibles  
aspirantes  que  se  mencionan  en  Radio  Pasillo.  

Según  se  comenta,  las  listas  de  candidatos  plurinominales  son  revisadas  por  una  comisión  de  la  cual  forma  parte  el  dirigente  
del  PRI  en  Hidalgo,  Ricardo  Crespo  Arroyo,  y  donde  el  nombre  del  líder  nacional  del  tricolor,  César  Camacho  Quiroz,  suena  
con  fuerza  como  próximo  coordinador  de  la  bancada  priista  en  San  Lázaro.  

Por  parte  del  PVEM,  se  dice  que  el  ex  secretario  de  Obras  Públicas,  Cuauhtémoc  Ochoa  Fernández,  está  cerca  de  alcanzar  un  
lugar  en  la  lista  de  la  quinta  circunscripción,  aunque  no  se  descarta  que  el  actual  subsecretario  de  Fomento  y  Normatividad  
Ambiental  de  la  Semarnat  ceda  esta  posición  al  dirigente  estatal  del  partido  del  tucán,  Avelino  Tovar  Iglesias.    

(Redacción,  página  web)    
La  Crónica  de  Hoy-   
  
A  fin  de  no  resentir  los  recortes  anunciados  por  la  federación,  y  que  repercutirían  en  temas  como  la  reforma  energética  que  
recién  aprobó  el  Congreso  de  la  Unión,  el  gobernador  de  la  entidad  propone  un  análisis  a  conciencia  que  permita  afectar  en  lo  
mínimo  posible  la  infraestructura  de  Pemex  y  continuar  con  la  reconfiguración  de  la  refinería  Miguel  Hidalgo  en  Tula;;  para  ello  
ya  hay  reuniones  con  personal  de  la  paraestatal  y  de  la  Secretaría  de  Finanzas.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Sebastián  Moreno: Encabeza  el   comandante  Moreno  Díaz  al  Cuerpo  de  Bomberos  y  Rescate  de   la  Secretaría  de  
Seguridad  Pública  de  Hidalgo,   institución  desde   la  cual,  ante   las   conflagraciones  ya   registradas,   redobla   los  esfuerzos  para  
evitar  complicaciones  por  las  presencia  de  estos  siniestros,  tanto  en  materia  económica  como  en  pérdidas  aún  más  sensibles.  
Siempre  atentos  desde  esta  área,  sus  elementos  acuden  con  celeridad  al  llamado  de  quienes  los  necesite.  
  
Abajo-Francisco  González:  Resurge  
todo  tiene  un  comentario,  lo  malo  está  en  que  con  la  intención  de  hacerse  notar  no  percibe  que  incurre  en  postulaciones  que  
incluso  afectarían  a  su  partido  o  a  altas  figuras  de  la  política.    
  
  (Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
   
INCENDIOS  
  
Los   incendios   forestales   que   a   nivel   estatal   acontecen   en   estos  momentos   no   representan   sólo   un   daño   importante   a   las  
distintas  regiones,  sino  que  además  evidencian  que  muchas  de  las  autoridades  que  decían  que  no  había  problemas  en  este  
sentido   no   tenían   sustento   para   afirmarlo   y   donde   es  más   evidente   esta   falta   de   claridad   es   en   los  municipios,   pues   en  
muchas  de  estas  demarcaciones  no  hay  recursos  suficientes  para  mantener  una  brigada  que  permita  actuar  con  puntualidad  
ante  las  emergencias  que  representa  un  siniestro;;  el  caso  más  cercano  es  el  de  la  comunidad  de  San  José  Tepenené,  en  El  
Arenal,  donde  de  plano  dejaron  avanzar  al  fuego.  
  
SECRETARÍA  
  
El  asunto  de  la  falta  de  nombramiento  del  nuevo  secretario  del  Trabajo  y  Previsión  Social  de  Hidalgo  (STPSH)  es  para  algunos  
grillitos  un   tema  más  bien  de   tiempos  en  el  Partido  Revolucionario   Institucional   (PRI),  pues  hasta  que  no  se   resuelvan   las  
candidaturas  plurinominales  no  se  sabrá  quién  ocupará  este  espacio;;  el  diputado  Javier  Amador  es  uno  de   los  perfiles  que  
más  suenan  para  dicho  encargo,  lo  que  ya  desata  otro  tipo  de  efervescencias  al  interior  del  Congreso  local.  
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CÁLCULOS  
  
El  propio  Luciano  Cornejo,  diputado  del  sol  azteca,  confirmó  que  tenía  preparada  su  renuncia  al  PRD  para  irse  a  Morena,  pero  
al   final   decidió   no   irse   porque   realizó   un   cálculo   político   cuyo   resultado   le   arrojó   que   tal   vez   podría   hacer   algo   en   estas  
elecciones   con   el   apoyo   de   Andrés  Manuel   López  Obrador   en   el   partido   nuevo;;   sin   embargo,   también   estimó   que   AMLO,  
debido  a  su  estado  de  salud,  no  llegaría  al  próximo  proceso  electoral  para  buscar  otra  vez  la  Presidencia  de  México,  lo  que  
significa   nula   proyección   política   en   dicho   organismo.   Por   otra   parte,   según   las   mismas   declaraciones   de   los   líderes   en  

,  un  mensaje  que  debe  tomarse  en  cuenta  al  pensar  en  abandonar  el  barco  amarillo.  
Cornejo  Barrera  señaló  que  el  PRD  está  cooptado  a  escala  nacional  y  estatal  y  por  ello  no  hay  esperanza  ni  alternativa  para  
trabajar,  porque  los  espacios  están  cubiertos  para  Navarrete  y  Guadarrama.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Sol  de  Hidalgo-   
  
Dimite  Xóchitl  a  candidatura,  peeero...  
  
CUANDO   APARECIÓ,   ESTE   VIERNES,   EN   REDES   SOCIALES,   EL   ANUNCIO   de   Xóchitl   Gálvez   Ruiz,   sobre   su   dimisión   a   ser  
candidata   a   diputada   federal,   por   el   Partido   Acción   Nacional   (PAN),   tanto   por   la   vía   de   mayoría   relativa   como   de  
representación  proporcional,   la  noticia  en  el  sector  político  de  Hidalgo  corrió  como  reguero  de  pólvora.  Hay  quienes  daban  
como  un  hecho  que  la  excandidata  al  Gobierno  de  Hidalgo  y  excandidata  al  Senado  habría  de  enfrentarse  en  las  urnas  a  los  
aspirantes  de  los  demás  partidos  por  el  distrito  seis,  con  cabecera  en  Pachuca.  Pero  no,  siempre  no,  y  en  un  sorpresivo  pero  
escueto   pronunciamiento,   informó   públicamente   de   su   abdicación   de   ser   abanderada   del   partido   albiazul.   Textualmente,  
escribió:  "Hoy  he  enviado  a  @PANHGO  mi  renuncia  a  la  aspiración  de  ser  designada  candidata  a  Dip  Fed  por  MR  y  RP  #XG".  
No  dio  ninguna   justificación  ni  explicación  al   respecto,   lo  que  ocasionó  que  se  crearan  muchas  versiones  al   respecto,  pero  
ninguna,  hasta  el  momento,  de  manera  oficial  por  parte  de  la  excomisionada  para  el  Desarrollo  de  los  Pueblos  Indígenas  en  el  
sexenio  del  Presidente  Vicente  Fox.   Para  algunos,   la  marcada  división   interna   que  existe,  en  Hidalgo,  en  el  Partido  Acción  
Nacional,  en   la  disputa  por   la  dirigencia,   incluso  a  nivel  de   tribunales,  por  parte  de   los  grupos  de  Asael  Hernández  Cerón,  
alcalde   con   licencia   de   Tezontepec   de   Aldama,   y   Alejandro   Moreno   Abud,   podría   haber   sido   la   causa,   aunque   no  
necesariamente.   Si   bien   Xóchitl   Gálvez   no   es  militante   del   PAN,   y   hasta   el  momento   se  mantiene   sin   etiqueta   de   ningún  
partido,  claro  está  que  tiene  marcados  intereses  y  hasta  compromisos  en   lo  interno  de  Acción  Nacional.  El  fallido  triunfo  de  
Moreno   Abud,   en   la   disputa   por   la   dirigencia   estatal   del   albiazul,   le   hubiera   permitido   a   Xóchitl,   en   los   próximos  meses,  
estructurar  y  financiar  en  gran  parte  su  costosa  campaña  política.  Además,  al  no  ser  incluida,  a  nivel  nacional,  en  los  primeros  
sitios,  en   la  búsqueda  de   la  diputación  plurinominal,   se  percató  seguramente  que  su  destino  en  el   futuro  del  estado  no   lo  
estaba  marcando  ella  misma,  ni  tampoco  las  dirigencias  estatal  y  nacional  del  PAN,  sino  "factores  externos"  que  en  el  sistema  
político  conoce  perfectamente.  Luego  que  se  dio  a  conocer,  a  nivel  nacional,  la  lista  de  candidatos  a  diputados  plurinominales  
de  Acción  Nacional,  donde  aparece  en  una  supuesta  tercera  lista,  hasta  el  cuarto  sitio,  seguro  que  se  percató  que  nada  tenía  
que  hacer  en  el  PAN.  Sin  embargo,  en  el  anuncio  que  hizo  la  oriunda  de  Tepetepec,  municipio  de  Francisco  I.  Madero,  nunca  
dice  que   renuncia  a   la  aspiración  de  ser  diputada   federal  en   lo  absoluto,  para  el  presente  proceso  electoral;;  es  decir,  que  
Xóchitl  Gálvez  renunció,  sí,  pero  a  ser  candidata  del  PAN,  más  no  de  otro  partido  político.  Un  juego  de  palabras,  muy  precisas,  
que  le  dejan  abierta  la  posibilidad  de  ser  abanderada  de  otro  instituto  político,  si  continúa  con  el  deseo  de  ser  legisladora  en  
el  Congreso  de  la  Unión.  La  habilidad  de  venderse  caro,  políticamente,  en  tiempo  de  elecciones,  parece  que  le  funciona  muy  
bien   a  Xóchitl   Gálvez,   y   eso   le   ha   permitido   que   en   el   estado  de  Hidalgo   continúe  moviéndose  de  un   lugar   para   otro.   Lo  
anterior,  a  pesar  de  pronunciamientos  que  hoy  no  se  recuerdan,  pero  que  hizo  luego  del  proceso  de  elección  de  2010,  donde,  
después  de  perder  la  gubernatura,  anunció  su  supuesto  retiro  de  la  política.  La  historia  de  Gálvez  Ruiz  no  está  finiquitada,  y  
aunque  parezca  que  en  este  momento  se  va  al  banquillo,  no  se  descarta  que  de  un  momento  a  otro  aparezca  vestida  con  
otros   colores,   o   bien,   con   una   nueva   responsabilidad,   a   nivel   nacional.   DONDE   YA   SE   HABÍAN   TARDADO,   ES   EN   LOS  
PARTIDOS  De  la  Revolución  Democrática  (PRD)  y  del  Movimiento  de  Regeneración  Nacional  (Morena).  De  los  insultos  pasaron  
a   los   golpes,   y   lamentablemente   son   sucesos   violentos   los   que   ya   comenzaron,   en   la   disputa   por   ejercer   su   dominio   en  
territorios,  por  no  decir  regiones,  que  creen  suyos.  La  gota  que  derramó  el  vaso  ocurrió  en  Ixmiquilpan,  donde  perredistas  
desalojaron  violentamente  las  oficinas  de  Morena,  instalaciones  que,  a  su  vez,  eran  antes  del  PRD.  Andrés  Caballero  Cerón,  
dirigente  de  Morena  en  el  estado,  señaló  directamente  como  responsables  de  la  agresión  y  robo  de  documentos  importantes  
a  miembros  del  Comité  Ejecutivo  Estatal  del  PRD,  encabezado  por  Ramón  Flores.  Asimismo,  acusaron  a  los  hermanos  Cipriano  
(alcalde  de   Ixmiquilpan)   y  Pascual  Charrez  Pedraza  de   ser   intermediarios  en   los   recursos  que   comunidades   reciben  de   los  
gobiernos  federal  y  estatal,  para  poder  adjudicarse  obras  y  obtener  ganancias  personales.  Pronunciamiento  muy  delicado,  si  
se  comprueba,  debido  a  que  son  recursos  que  vienen  etiquetados  y  que  pueden  ser  auditados  por  la  Federación,  o  bien,  por  
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la   Auditoría   Superior   del   Estado   de   Hidalgo   (ASEP),   y   su   malversación   se   castiga   con   cárcel.   Y   MIENTRAS   ALGUNOS  
PARTIDOS  SE  ENFRASCAN  EN  CONFLICTOS  internos  y  externos,  en  el  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRD)  ya  se  aceita  
la  maquinaria,  en  sus  estructuras,  para  hacer  frente  a  los  abanderados  adversarios.  Si  bien  sigue  "calientito"  el  dilema  sobre  
quiénes  serán  los  candidatos  a  diputados  federales  plurinominales,  los  militantes,  muchos  de  ellos  con  amplia  experiencia  en  
el  partido,  afirman  que  la  decisión  vendrá  desde  la  dirigencia  nacional,  hasta  el  día  28  de  este  mes,  cuando  se  vence  el  plazo.  
Nombres  como  el  de  Cuauhtémoc  Ochoa,  actual  subsecretario  de  Medio  Ambiente  y  exsecretario  de  Obras  Públicas  Estatal,  se  
mantienen,   luego  de   la   coalición   que   formaron,   para   este   proceso,   el   PRI   y   el   PVEM,  donde   el   partido   del   tucán   cedió   el  
espacio   del   distrito   cuatro,   de   Tulancingo,   para   postular   aun   priista.   Se   le   suma   el   de   Adriana   Flores,   actual   regidora   de  
Pachuca   y   coordinadora   nacional   de   Mujeres   Indígenas   del   PRI,   así   como   el   de   Manuel   Ángel   Núñez,   exgobernador   del  
estado,  y  Miguel  Osorio,  exgobernador  de  Hidalgo  y  hoy  secretario  de  Gobernación  Federal.  Así  también,  mencionados  son  
Ernesto  Gil  Elorduy,  coordinador  del  Congreso  del  Estado  
  
(Redacción,  página  02A)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Frenan  diputados  ley  contra  corrupción:  El  dictamen  del  Sistema  Nacional  Anticorrupción  está  en  riesgo  
de  no  avalarse  esta  semana  ni  en  comisiones  ni  en  el  pleno  de  la  Cámara  de  Diputados  debido  a  que  se  mantienen  algunos  
puntos  trabados  entre  las  bancadas  del  PRI,  PAN  y  PRD.  Cabe  recordar  que  el  pasado  jueves  19  de  febrero,  la  Comisión  de  
Puntos   Constitucionales   de   la   Cámara   de   Diputados   acordó   que   el   predictamen   para   la   creación   del   Sistema   Nacional  
Anticorrupción  estaría  listo  este  lunes  23  de  febrero  para  que  fuera  votado  en  comisiones  el  día  de  hoy  y  se  llevara  al  pleno  el  
próximo  jueves  26  del  presente  mes.  En  conferencia  de  prensa,  Héctor  Gutiérrez  de  la  Garza  (PRI),  señaló  que  el  tricolor  no  
acepta  ni   aceptará  que  el   secretario  de   la  Función  Pública   sea   ratificado  por  el  Senado  de   la  República.  El  priísta   también  
comentó  que  está  a  debate  si   la  Auditoría  Superior  de   la  Federación  (ASF)  puede  atraer   la   fiscalización  de  recursos  de   los  

nguna  
negociación  y  máxime  hablándose  de  una  reforma  constitucional,  tomar  actitudes  maniqueístas  de  todo  o  nada.  Cuando  tú  te  
sientas  en  una  mesa  buscado  el  todo  o  nada,  es  que  quieres  el  nada.  El  PRI  está  porque  exista  una  verdadera  reforma  de  
combate  a     Gutiérrez  de  la  Garza  comentó  que  con  los  elementos  que  se  tiene  hasta  ahora  

reforma;;  no  hay  reforma  light.  Imagínense  una  Auditoría  Superior  de  la  Federación  entrando  a  revisar  en  tiempo  real  el  1  de  
enero   del   2016   las   cuentas   del   2015,   pudiendo   denunciar   ante   la   Fiscalía   Anticorrupción   o   al   Tribunal   de   Justicia  
Administrativa,  las  irregularidades  que  encuentre,  inclusive,  pudiendo  recurrir  las  determinaciones  de  ellos  para  que  no  sean  

Raya  aceptó  que  se  encuentran  trabadas  las  negociaciones  y  dijo  que  es  muy  posible  que  esta  semana  no  se  avale  el  Sistema  
Nacional  Anticorrupción  en  el  pleno.  El  perredista  dijo  que  si   las  cosas  caminan  como  hasta  ahora,  el  día  de  hoy  se  estaría  
avalando  en  comisiones  el  dictamen  y  sería  hasta  el  próximo  jueves  cuando  se  le  dé  primera  lectura,  y  hasta  el  martes  de  la  

de  acuerdo  en  que  la  propuesta  la  debería  hacer  para  la  Función  Pública  el  Ejecutivo  Federal,  pero  el  Senado  debe  ratificar  o  
ó  

el  perredista.  Agregó  que  el  sol  azteca  también  está  de  acuerdo  en  que  la  Auditoría  entre  a  revisar  las  cuentas  de  los  estados  

evidentes  discrepancias  entre   la  postura  de  algunas   fracciones  parlamentarias   respecto  a   la  postura  que  sostenemos  otros  

sin  acuerdo.  Acusó  al  PRI  de  no  terminar  de  fijar  su  posición,  y  dijo  que  esa  bancada  es  la  que  sigue  en  el  análisis  del  tema.  
Por   separado,   el  Centro  de  Estudios  Espinosa   Iglesias   respaldó   la   reforma  y  pidió  avalar  dichos   cambios,  para  erradicar   la  
corrupción.  (Horacio  Jiménez,  primera  plana).  
La  Jornada-Magistrado:  crisis  de  credibilidad  en  comicios  de  junio:  El  próximo  proceso  electoral  de  junio   donde  se  
elegirá   a   diputados   federales   y   autoridades   en   17   entidades    se   dará   en   medio   de   una   crisis   de   credibilidad   en   las  
instituciones   nacionales,   incluidas   las   electorales,   reconoció   el   magistrado   del   Tribunal   Electoral   del   Poder   Judicial   de   la  
Federación  (TEPJF)  Flavio  Galván  Rivera.  Entrevistado  tras  participar  en  la  conferencia  Reforma  político-electoral  a  un  año  de  
su  promulgación,  que  se  realizó  en  la  Facultad  de  Derecho  de  la  Universidad  Nacional  Autónoma  de  México  (UNAM),  también  
se  refirió  a  la  posibilidad  de  que  en  Guerrero  no  se  puedan  realizar  votaciones  el  7  de  junio  ante  la  crisis  que  se  enfrenta  en  

  
obviamente  el  TEPJF  y  el  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  están  incluidos;;  es  una  situación  nacional  que  estamos  viviendo.  
¿Qué  hacer?  Confiar  y  participar  en  lo  que  hacemos.  Más  de  10  millones  de  mexicanos  serán  seleccionados  para  integrar  las  
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debe  a   la  actuación  de   las   instituciones   dijo   
Necesitamos   educar   a   la   ciudadanía,   a   niños,   jóvenes   y   adultos   para   que   aprendan   a   creer   en   las   instituciones.   Si   los  
ciudadanos  participan  en  la  mesas  de  casilla  y  realizan  correctamente  sus  actividades,  ¿cómo  pueden  dudar  de  lo  que  pasó  en  

  
riesgo   de   todo   país   democrático;;   si   no   hay   elecciones   no   hay   autoridades.   Si   en   esa   entidad   pocos   votan   tenemos   que  

participó  Arturo  Sánchez  Gutiérrez,  consejero  del  INE,  quien  aseveró  que  uno  de  los  principales  retos  para  el  instituto  será  la  
fiscalización,  y  es  que  el  rebase  en  los  topes  de  gasto  de  campaña  o  el  uso  de  recursos  de  procedencia  ilícita  son  motivo  de  
nulidad  de  la  elección.  Ejemplificó  con  el  caso  de  los  espots  del  Partido  Verde,  que  ha  sido  objeto  de  amonestación,  pues  más  
allá  de  si  es  o  no  legal  su  transmisión  se  tiene  que  conocer  cuánto  ha  gastado  el  partido  en  éstos.  (Emir  Olivares  Alonso,  
primera  plana)  
La  Jornada-Seis  de  cada  10  pesos  del  INE  se  van  a  sueldos:  contraloría  interna: ¿Por  qué  cuesta  tanto  el  Instituto  
Nacional  Electoral  (INE)?  Este  año,  el  nuevo  organismo  gastará  en  su  plantilla  laboral  7  mil  893.1  millones  de  pesos,  lo  que  
representa   30  por   ciento  más  que   en  2009   con   el   Instituto   Federal   Electoral   (IFE) ,   otro   año  de   elecciones   intermedias.  
Según  un   informe  de   la  contraloría   interna,  (la  plantilla)  deberá  ser   revisada,  porque  es  el  principal  elemento  de  presión  y  
gasto,   y   constituye  el  mayor  obstáculo  para   reducir   el   presupuesto  del   instituto.  De   cada  10  pesos  que   recibe  el   INE   sin  
considerar   las  prerrogativas  de   los  partidos  políticos ,  seis  son  para  sueldos.  Su  presupuesto  es  de  13  mil  216  millones  de  
pesos  y  no  está  bien  gastado,   indica  el   informe  anual  de  gestión  de   la  contraloría.  Considera  que  prevalecen  problemas  ya  
detectados  por  el  despacho  Deloitte  y  la  contraloría  en  cuanto  a  plantilla  laboral:  hay  duplicidad  de  funciones,  subvaluación  y  
sobrevaluación  de  puestos,  atomización  del  tabulador  salarial  y  disparidad  en  cargas  de  trabajo,  faltan  catálogos  de  perfiles  
para  la  ocupación  de  puestos  y  hay  importantes  brechas  entre  presupuestación  y  ocupación  del  personal  en  proyectos,  entre  
otros.   Obesa   estructura   ocupacional   También   recomienda   que,   terminada   la   elección,   se   revisen   las   plazas   de   la  
institución,  porque   se  acumulan   las  nuevas  que   se   generan  en   cada  proceso   electoral.  
importancia   que,   una   vez   concluido   el   (próximo)   proceso   electoral   federal,   el   INE   se   dé   a   la   tarea   de   resolver   la   grave  
problematicia  operativa  (creada  en  el  antiguo  IFE),  que  impide  regresar  la  dimensión  de  su  estructura  ocupacional  al  volumen  

azas  originalmente  solicitadas  como  
   Reconoce   como   un  

acierto  que  el  actual  instituto  hiciera  un  primer  ajuste  importante  a  su  estructura  organizativa  en  muchos  años,  al  suprimir  el  
Centro  para  el  Desarrollo  Democrático  en  2015.  Sin  embargo,  insiste  en  que  deben  analizarse  a  fondo  las  dimensiones  de  la  
estructura  ocupacional  del   instituto   (tanto  de  plaza  presupuestal   como  de  honorarios)  y  en  particular   la   incapacidad  ya  no  
sólo   de   ajustarla,   sino   de   detener   su   crecimiento   anual   y   particularmente   trianual,   que   han   convertido   esta   problemática  
administrativa  en  el  principal  elemento  de  presión  presupuestal  del  instituto.  Calendarización  y  desempeño  presupuestal  son  
otros  temas  que  requieren  de  rápida  solución,  plantea  el   informe.  Nuevamente  en  2014,  86  por  ciento  de   las  adquisiciones  
que  realizó  el  INE  fueron  efectuadas  en  los  meses  de  octubre,  noviembre  y  diciembre  bajo  un  contexto  de  enorme  presión  de  
gasto  previa  a  la  culminación  del  ejercicio  fiscal.  Ante  ello,  se  recomienda  establecer  medidas  que  garanticen  el  cumplimiento  
del   calendario   presupuestal   por   áreas,   así   como   revisar   normas   y   procedimientos   que   eviten   el   diferimiento   de   las  
adquisiciones   hasta   e

  Otro  tema  apremiante,  según  la  contraloría  
interna,   es   que   el   instituto   resuelva   dos   aspectos   relacionados   con   su   situación   bancaria:   es   diferente   la   información  

  
Vicios   administrativos  Al   cierre   de   este   ejercicio,   explica,   hay   recursos   disponibles   por   272  millones   de   pesos   y   saldos  

  los  
recursos  ubicados  en  cada  una  de  las  cuentas  bancarias  de  la  institución  a  fin  de  depurar  saldos  de  acuerdo  al  ejercicio  fiscal  

   Concluye   que,   en   su   nacimiento,   el   nuevo   INE   debe   atender   los   problemas   que   no   han   sido   atendidos,  
particularmente  aquellas  incidencias  o  irregularidades  que  año  con  año  se  presentaban  (en  el  antiguo  IFE)  para  evitar  que  se  
traduzcan  en  vicios  administrativos  más  complejos  de  desterrar.  (Claudia  Herrera,  página  web)  
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Excélsior-La  CNTE  es  crimen  organizado;;  se  ha  roto  el  imperio  de  la  ley:  Mexicanos  Primero:  En  Oaxaca,  Guerrero  

con   la   Coordinadora   Nacional   de   Trabajadores   de   la   Educación   (CNTE)   que   se   opone   a   la   Reforma   Educativa,   lamentó  
Mexi

delincuencia   organ
González,  presidente  de  la  organización  civil.  En  entrevista  con  Excélsior  recordó  que  Mexicanos  Primero  solicitó  al  gobierno  
federal   y   al   del   estado  de  Oaxaca   anular   los   acuerdos   que   tiene   con   la  CNTE,   porque   son   contrarios   a   la   ley,   y   dijo   que  
podrían  buscar  promover  un  juicio  de  amparo  o  de  nulidad  en  caso  de  que  las  autoridades  den  alguna  respuesta  incompleta  o  

os  momentos  y,  por  eso,  pedimos  mayor  firmeza  y  mayor  voluntad  política,  simple  

personas  cada  vez  que  vienen  y   toman  Paseo  de   la  Reforma  o   toman  el  Monumento  a   la  Revolución  o   toman   la  plaza  en  
Oaxaca   o   en  Michoacán   o   en   Guerrero,   y   se   salen   con   la   suya,   pues   tenemos   la   predicción   perfecta   de   que   lo   seguirán  

  Atribuyen  a  autoridades  boicot  educativo  Claudio  X.  González  

Educativa  al  pactar  con   la  CNTE  acuerdos  que  contravienen   la   ley,  advirtió  el  presidente  de  Mexicanos  Primero,  Claudio  X.  

caído  en  una   ingobernabilidad  total  en  el  estado  en  materia  educativa,   lo  mismo  que  aplica  para  Guerrero  y  Michoacán  en  

Sección  22   del  sindicato,  adheridos  a   la  Coordinadora  Nacional  de  Trabajadores  de   la  Educación  (CNTE) ,  en  el  caso  de  
Guerrero  la  CETEG,  mientras  que  en  el  caso  de  Michoacán  la  Sección  18,  y  entonces  acaban  haciendo  todo  a  su  antojo  lo  cual  

organizada,  son  grupos  esencialmente  organizados  para  delinquir  y  se  salen  con  la  suya  como  otros  grupos  organizados  para  
delinquir  en  México,  por  ello   la  autoridad  tiene  que  detenerlo,  y  más  porque  va  algo  muy  preciado  de  por  medio  que  es  el  
futuro  de  nuestros  niños  y  jóvenes  e
gobierno  federal  y  al  del  estado  de  Oaxaca  anular  cualquier  acuerdo  con  la  disidencia  magisterial  que  se  opone  de  manera  
abierta  a  la  Reforma  Educativa,  Claudio  X.  González  adelantó  que  si  la  respuesta  que  obtienen  es  incompleta,  parcial  o  injusta  
se   podría   proceder   a   un   juicio   de   amparo.   Se   debe   romper   círculo   vicioso.   En   entrevista   con   Excélsior   manifestó   que   es  
momento  de  romper  el  círculo  vicioso  y  defender  la  Reforma  Educativa  que  tomó  tantos  años  poder  tener  y  que  es  apenas  la  
primera  de  muchas  reformas  que  se  tienen  que  realizar  para  empezar  a  transformar  el  sistema  educativo  que  por  décadas  

es   a   nivel   local   y   a   nivel   federal   que   están  
comprometidas  y   juradas  a  cumplir   la   ley  y  hacer  cumplir   la   ley  pues   la  violenten  con  tanta  facilidad,  de  alguna  manera  al  
tomar  este  tipo  de  decisiones,  están  boicoteando  la  reforma  que  promovieron,  impulsaron  y  luego  promulgaron.  En  este  caso,  
en  nuestra  opinión  hay  un  evidente  rompimiento  del  orden  jurídico  que  lastima  a  la  Reforma  Educativa  y  también  al  Estado  de  

er  orden  en  Oaxaca,  
Guerrero  y  Michoacán  en  donde  en   los  últimos   tres   ciclos  escolares,  dijo,   se  ha  perdido   cerca  de  una   cuarta  parte  de   las  

do  
el   resto   de   las   entidades,   y   tampoco   podemos   permitirnos   el   riesgo   de   que   no   se   haga   la   reforma   ahí   y   que   se   vaya   a  
contaminar   a   otras   entidades   del   país.   Entonces  mucho   se   juega   en   estos  momentos   y   por   eso   pedimos  mayor   firmeza,  
mayor  contundencia  y  ma   Se  escudan  en  la  
violencia  Para  Claudio  X.  González  la  fórmula  de  no  aplicar  la  ley  ante  el  miedo  del  fantasma  de  la  violencia  que  ondean  en  
sus  banderas   las  secciones  sindicales  asustando  a   las  autoridades,  es  
único  que   sucede  es  que   se  prolonga  y   si   estas  personas   cada  vez  que  vienen  y   toman  Paseo  de   la  Reforma  o   toman  el  
Monumento  a  la  Revolución  o  toman  la  plaza  en  Oaxaca  o  en  Michoacán  o  en  Guerrero  y  se  salen  con  la  suya,  pues  tenemos  

ble  
que  sea  la  misma  autoridad  federal  y  local  la  que  financie  a  un  grupo  de  personas  que  se  oponen  abiertamente  a  la  Reforma  
Educativa,   cediendo   a   peticiones   abusivas   y   corruptas,   por   lo   que   reiteró   el   llamado   a   las   secretarías   de   Gobernación   y  
Educación   Pública,   así   como  al   gobierno  de  Oaxaca  para   que   se   nulifiquen   los   acuerdos   que   se   pactaron   con   la  CNTE  en  
cuanto   éstos   sean   contrarios   a   la   ley.   Amaga   con   ir   a   los   tribunales  
autoridad.  Si  la  respuesta  es  incompleta,  es  parcial  o  es  injusta  nosotros  lo  vamos  a  combatir,  lo  vamos  a  seguir  combatiendo,  
pudiera  recaer  la  posibilidad  de  un  juicio  de  amparo  o  pudiera  recaer  también  un  juicio  de  nulidad  a  la  respuesta  que  dé  la  
Secretaría  de  Gobernación  si  no  nulifican  los  acuerdos  que  son  contrarios  a  la  ley,  yo  creo  que  en  algún  momento  tenemos  
que  decir  ya  basta,  pintar  una  raya  y  empezar  a  corregir  un  problema  muy  doloroso  que  lleva  décadas  gestándose  y  que  ha  
resultado  en  que  estos  estados  no  nada  más  vivan  en  la  pobreza  sino  que  tengan  pocas  posibilidades  de  salir  de  esa  pobreza  

   Demandas  
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Mexicanos  Primero  exigió  al  gobierno  federal  y  al  del  estado  de  Oaxaca  anular  cualquier  acuerdo  con  la  disidencia  magisterial  
que  se  opone  a  la  Reforma  Educativa.  La  organización  civil  que  preside  Claudio  X.  González  alertó  que  la  afectación  para  el  
país   seguirá   siendo  múltiple,  mientras   se   continúe   financiando   a   quienes   se   oponen   a   los   cambios   en  materia   educativa.  
Destacó   que   el   pacto   entre   las   secretarías   de   Gobernación   y   de   Educación   Pública   y   el   gobierno   de   Oaxaca   con   la  

los  estados  más  necesitados  de  la  reforma,  tales  como  O
  

IP  exige  implementar  reforma  La  iniciativa  privada  demandó  una  revisión  objetiva  de  los  avances  y  rezagos  que  presenta  
la   instrumentación   de   la   Reforma   Educativa.   Gerardo   Gutiérrez   Candiani,   presidente   del   Consejo   Coordinador   Empresarial  
(CCE),  consideró   fundamental   realizar   la  evaluación,   luego  de  que  en   las  últimas  semanas  se  ha  evidenciado   la   resistencia  
contra   esta   reforma   que   el   próximo   25   de   febrero   cumplirá   dos   años   de   haber   sido   publicada   en   el   Diario   Oficial   de   la  

mado  como  rehén   la  
educación  de  millones  de  niños  y  jóvenes,  está  en  el  trasfondo  de  una  de  las  más  nocivas  formas  de  corrupción  e  impunidad  
que   hay   en   México.   Afecta   el   presupuesto   público,   pero   lo   más   grave   es   que   atenta   contra   el   futuro   de   las   nuevas  
ge   

lídere

grupos  no  ha  ayudado  a   frenar  su  actuación,  y  ha  puesto  en  entredicho  el  desarrollo  de   la  reforma.  Esperamos  un  cambio  

revisión  salarial,  en  junio  se  concretará  la  evaluación  universal  para  maestros  y  la  nueva  prueba  para  estudiantes,  en  julio  se  
pondrán  en  marcha  concursos  para  maestros  y  directores,  mientras  que  en  2016  se  espera  que  ya  no  exista  monopolio  de  las  

  Reforma  Educativa.  Insistimos  en  la  necesidad  de  un  pacto  social  y  político  para  
  

en  una  verdadera  reforma  cuando  se  logren  resultados  concretos:  que  los  niños  y  jóvenes  aprendan  mucho  más  y,  por  ende,  
  

y  rendición  de  cuentas.  Pero  tenemos  que  defender  el  derecho  prioritario  de  los  niños  mexicanos  a  una  educación  de  calidad,  

(Laura  Toribio,  
página  web)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
¿El  gobierno  que  "merecemos"?  
  
Con  humor  (sin  el  que  sería  incomprensible  su  gran  inteligencia),  Alejandro  González  Iñárritu  celebró  a  carcajadas  la  broma  

e  
perra  

encontrar   y   construir   el   gobierno   que  merecemos.   Y   a   los  mexicanos   que   viven   en   este   país,   que   son   parte   de   la   última  
generación  de  inmigrantes  en  este  país,  rezo  para  que  sean  tratados  con  la  misma  dignidad  y  respeto  que  los  que  vinieron  
primero  y  construyeron  este  increí
alcance  de  sus  palabras:  ¿De  verdad  merecemos  un  gobierno  mejor,  cuando  hay  tantos  mexicanos  que  con  sus  conductas  
parecen  empeñados  en  que  los  gobierne  algo  peor?  
  
  (Carlos  Marín,  primera  plana)  
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Milenio-   
  
Con  el  triunfo,  la  mezquindad:  Recuerdo  que  el  año  pasado  fue  una  fiesta  el  Oscar  a  Alfonso  Cuarón  como  mejor  director  
por   Gravity   y,   amargos   sobran,   hubo   quienes   reclamaron   que   se   hubiera   destacado   tanto   cuando   no   era   una   película  
mexicana,  todo  con  tal  de  regatear  el  triunfo  de  un  mexicano  que  dirigió  una  producción  extranjera,  lo  que  para  mí  multiplica  
el  reconocimiento,  además  de  que  nunca  se  habló  de  una  película  nacional.  Igualmente  fue  una  celebración  que  Emmanuel  
Lubezki   hubiera   ganado   otro   Oscar   por   la  mejor   fotografía   en   la  misma   Gravity,   después   de   haber   sido   nominado   varias  
veces.  Algunos,  no  sé  si  en  la  ignorancia  o  la  mala  fe,  pero  con  un  resentimiento  inocultable,  dijeron  que  no  había  nada  que  
festejar  por  que  Lubezki  era  extranjero.   Independientemente  de   la  mezquindad,  que  es   inevitable  en   los  grandes   triunfos,  
aquella  de  hace  un  año  en  el   teatro  Dolby  de  Los  Ángeles,   fue   la   jornada  más   luminosa  del   cine  mexicano  en  Hollywood,  
hasta  que   llegó   la  del  domingo  por   la  noche,  que   fue  extraordinaria.  Primero,  que  Alejandro  González   Iñárritu  ganara   tres  
Oscares,   nunca   visto   para   un   mexicano:   mejor   guión,   mejor   dirección   y   mejor   película,   Birdman.   Y   que   el   gran   Lubezki  
repitiera  como  mejor  fotógrafo.  En  ese  ánimo  a  veces  pinche  de  las  redes,  hubo  quienes,  en  la  depresión  de  los  domingos  por  
la   noche,   criticaron   por   adelantado   que   hablaran   en   inglés,   que   lo   presentaran   como  Alejandro  G.   Iñárritu   y   antes   de   su  
mensaje  final,  que  no  se  refiriera  a  los  mexicanos,  lo  que  hizo  sobrada  y  acertadamente  al  recibir  el  premio  mayor.  ¡Ah!  Pero  
guardó  silencio  sobre  los  desaparecidos  de  Ayotzinapa,  leía  reclamos  finales  que  convocaban  a  pasar   lista  de  los  43.  Y  sí,  no  

  estos  tiempos  en  
que  poco  es  reconocido  y  todo  cuestionado.  Y  efectivamente,  hay  poco  que  celebrar,  por  eso,  cuando  hay  un  triunfo  como  el  
del  domingo  por  la  noche,  celebrémoslo.  No  se  trata  de  salir  al  Ángel,  sino  de  sentirse  satisfecho  por  el  reconocimiento  a  dos  
mexicanos,  dos  historias  de  éxito  de  las  que  tanta  falta  nos  hacen.  
  
RETALES  
1.   ÁNGEL.   Hacienda   no   ha   solicitado,   aún,   la   congelación   de   cuentas   bancarias   de   Ángel   Aguirre,   pero   la   PGR   busca  
fortalecer  la  averiguación  abierta  en  su  contra  y  hay  una  denuncia  de  la  Unidad  de  Inteligencia  Financiera;;  
2.   LISTAS.   Mañana   será   determinante   para   los   plurinominales   del   PRI.   Las   listas   deben   estar   ya   palomeadas   para  
entregarlas  el  jueves  por  la  noche;;  y  
3.  DINERO.  Víctor  Romo   (PRD)  gastó  millón   y  medio  de   pesos  en   su   informe   como   jefe  delegacional  de  Miguel  Hidalgo,  
cuando  fue  un  abierto  acto  de  campaña,  será  plurinominal,  y  quiere  dejar  heredero,  David  Razú.  
(Joaquín  López  Dóriga,  página  02)  
Milenio-   
  
:Que  con  el  principio  de  presunción  de   inocencia  por  delante,  como  manda  el  nuevo  sistema  penal  acusatorio,  pero  con  la  
determinación  que  se  requiere  cuando  uno  de  sus  jueces  está  bajo  cuestionamiento,  en  el  Consejo  de  la  Judicatura  detonaron  
la  investigación  obligada  sobre  el  juez  federal  Jorge  Armando  Aceituno  Wong.  El  primer  paso  es  revisar  los  casos  prominentes  
en   que   ha   participado,   es   decir,   su   historial   de   sentencias   y   exoneraciones,   así   como   los   días   pico   en   sus   depósitos,   sus  
finanzas  personales.  Por   lo  pronto,  desde   la  cabeza  del  Poder  Judicial  se  comunicaron  ayer  mismo  con  el   juez,  pues  no  es  

  
  
:Que  más  allá  de  rabietas  y  acusaciones,  cuentan  en  el  Partido  de  la  Revolución  Democrática  que  en  su  consejo  de  este  fin  
de   semana  quedó  claro  que  René  Bejarano   y   la   corriente   IDN  no   solo  andan  de   capa   caída,   sino  que   incluso   revelan  por  
dónde  andan   sus   lealtades,  pues  ahora  andan   llamando  a   votar   hasta  por   ¡Morena!  Dicen  que  esto  puede   ser   una  nueva  
etapa  para  un  PRD  que  prescinda  ya  de  presiones  y  conflictos  que  hasta  ahora  complican  su  capacidad  de  gestión.  
  
:Que   los  más  de  50  mil  millones  de  pesos  a  que  se  aludió  aquí  ayer  corresponden  al  monto  de   la  compra  consolidada  del  
sector  salud  para  2015,  cuyo  proceso  concluyó  en  diciembre  pasado  y  se  calcula  un  horro  de  4  mil  600  millones  de  pesos  
respecto  de  las  adquisiciones  del  año  anterior,  fungiendo  como  testigo  social  Transparencia  Mexicana.    
  
:Que  con  gran  éxito  arrancó  anoche  en  MILENIO  Televisión  el  programa  Expansión  en  Milenio,  una  alianza  entre  esta  casa  
editorial   y   Grupo   Expansión,   para   generar   contenidos   informativos   especializados   en   negocios   y   empresas.   Conducido   por  
Bárbara  Anderson,  directora  de  Innovación  Editorial  de  Grupo  MILENIO,  y  Alberto  Bello,  director  Editorial  de  Grupo  Expansión,  
este  espacio  semanal  es  el  primero  de  muchos  productos  informativos  que  ambos  ofrecerán  a  sus  respectivos  públicos.  
  
(Redacción,  página  02)  
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Criterio-   
  
Los  cineastas:  Alejandro  González   Iñárritu-o  Alejandro  G.   Iñárritu,  como  ahora  se   identifica  él  mismo-logró   lo  que  nunca  
antes   había   conseguido   un  mexicano:   el   Óscar   a   la  mejor   película.   Además   obtuvo   otros   dos   premios:   al  mejor   director,  
segundo  consecutivo  para  un  mexicano,   y  al  mejor  guión  original,   compartido  con  otros   colegas.  Para   redondear   la  noche  
mexicana,  Emmanuel  Lubezki  obtuvo  por  segundo  año  consecutivo  el  Óscar  a  la  mejor  fotografía.  Si  los  galardones  obtenidos  
por  Alfonso  Cuarón  en  2014  parecieron  un  gran   triunfo,  González   Iñárritu   los   ha   superado.  Varios  mexicanos  han   logrado  
triunfar   en  Hollywood   en   los   últimos   años,   cosa   que   habría   parecido   imposible   en   otros   tiempos.   Salma   Hayek   empezó   a  
trabajar   allí   en   1991   y   ha   obtenido   éxito   no   sólo   como   actriz   sino   como   productora.   Guillermo   del   Toro   emigró   en   1998,  
después  que  su  padre  sufrió  un  secuestro  en  México,  y  ha  hecho  ahí  buena  parte  de  su  carrera  cinematográfica.  El  espinazo  
del  diablo  (2001)  y  El  laberinto  del  fauno  (2006),  así  como  la  serie  Hellboy  lo  han  consolidado.  Después  de  hacer  en  México  
Sólo  con  tu  pareja  (1991),  Alfonso  Cuarón  realizó  en  Hollywood  La  princesita  (1995)  y  Grandes  esperanzas  (1998).  Regresó  a  
México  para  rodar  Y  tu  mamá  también  (2001)  y  después  hizo  Harry  Potter  y  el  prisionero  de  Azkaban  (2004)  y  otras  cintas.  
En  2014  ganó  el  Óscar  como  mejor  director  y  tuvo  un  gran  éxito  comercial  con  Gravedad  (2013).  Alejandro  González  Iñárritu  
realizó  Amores  perros  (2000)  en  México  y  21  gramos  (2003)  en  Estados  Unidos.  Con  Babel  (2006)  y  Biutiful  (2010),  ambas  
producciones   internacionales,  obtuvo   reconocimiento   crítico  aunque  no  necesariamente  éxito  económico.  Hoy   con  Birdman  
logra  no  solamente  los  mayores  premios  a  los  que  un  cineasta  puede  aspirar  sino  una  película  rentable  que  costó  18  millones  
de  dólares,  cantidad  modesta  para  Hollywood,  y  ha  recaudado  76.5  millones.  No  es  fácil  triunfar  en  Hollywood.  La  industria  
cinematográfica   estadounidense   tiene   estrictas   reglas   de   calidad   y   obliga   a   trabajar   con   equipos   numerosos   y   enormes  
recursos.  El  mercado,  por  otra  parte,  es  sumamente  competido,  en  parte  porque  Hollywood  es  el  trampolín  de  distribución  al  
mercado   global.   Por   eso   es   importante   que   este   grupo   de   cineastas   mexicanos   haya   logrado   éxito   en   esa   industria.   En  
Estados  Unidos   no   se   triunfa   con   subsidios  gubernamentales.  Hay  que   convencer  a   inversionistas  privados  de  arriesgar   su  
dinero  y  buscar  películas  que,  independientemente  de  la  calidad,  tengan  éxito  económico.  Hayek,  Del  Toro,  Cuarón  e  Iñárritu  
han  demostrado  que  pueden  no  sólo  sobrevivir  sino  prosperar  en  este  exigente  entorno.  El  éxito  de  este  grupo  de  mexicanos  
en  Hollywood  se  ha  combinado  en  los  últimos  años  con  el  éxito  económico  de  varias  películas  producidas  en  México.  Nosotros  
los  Nobles  (2013)  de  Gary  Alazraki  se  convirtió  en  el  mayor  éxito  en  taquilla  de  una  película  mexicana  hasta  ese  momento,  
pero  No  se  aceptan  devoluciones  (también  2013)  de  Eugenio  Derbez  pronto  rebasó  el  récord  y  se  convirtió  en  la  primera  cinta  
nacional  en  superar  los  mil  millones  de  pesos  en  recaudación.  Millones  de  espectadores  mexicanos  que  habían  perdido  interés  
en  el  cine  nacional,  en  parte  porque  los  realizadores  con  frecuencia  hacen  películas  para  sus  amigos  intelectuales  y  no  para  el  
público,   han   empezado   a   ver   cine   mexicano   otra   vez.   Nuestros   cineastas   han   demostrado   la   capacidad   de   triunfar   en  
Hollywood  y  de  hacer  películas  en  México  que  vivan  de  la  taquilla  y  no  de  subsidios.  Son  dos  primeros  pasos  importantes  en  
la  reconstrucción  de  la  industria  cinematográfica  nacional.    
Acuerdos  oscuros  
Los  mexicanos  tenemos  derecho  a  saber  qué  acuerdos  hizo  la  Secretaría  de  Gobernación  con  los  líderes  de  la  Sección  22.  Es  
justa  la  demanda  de  Mexicanos  Primero.  Pero  la  reacción  de  la  Sección  22  ha  sido  amenazar  con  llevar  manifestantes  a  las  
oficinas  de  la  organización.  
  
(Sergio  Sarmiento,  página  17)  
Excélsior-   

¿Por   qué   no   crece   más   la   economía   mexicana?:   Finalmente   la   semana   pasada   el   INEGI   informó   que   la   economía  
mexicana  creció  2.1  por  ciento  durante  2014.  Por  donde  se  vea,  se  trata  de  un  crecimiento  malo,  sobre  todo  si  se  toma  en  
cuenta  que  la  economía  creció  1.7  por  ciento  durante  2013.  Muchos  le  apostaban  a  que,  como  el  denominador  para  calcular  
el  crecimiento  porcentual  de  2014  sería  bajo  por  lo  ocurrido  en  2013,  pues  sería  relativamente  sencillo  crecer  por  arriba  del  
tres  por  ciento  en  2014.  Pues  ni  con  esa  ventaja  aritmética  se  logró  un  pronóstico  halagüeño.  Muy  lejos  nos  quedamos  de  la  
proyección  original  de  la  secretaría  de  Hacienda  que  era  del  3.9  por  ciento.  Cerrados  los  números  de  2013  y  2014  es  posible  
concluir  que   los  dos  primeros  años  del  sexenio  de  Peña  fueron  malos  en  términos  del  crecimiento  económico.  Pero  eso  ya  
quedó  en  el  pasado.  La  pregunta  es  si  podemos  esperar  que  ahora  sí  la  economía  crezca  más  de  tres  por  ciento  en  este  2015.  
No  quiero  ser  de  nuevo  el  aguafiestas  pero  hay  indicadores  muy  preocupantes  que  apuntarían  a  otro  año  malo.  En  palabras  

no:  
los  bienes  y  servicios  que  producimos  los  mexicanos  para  exportarlos.  Otro  es  el   interno:   lo  que  se  produce  para  consumo  
doméstico.  Un  avión,  para  que  vuele  a  la  mayor  altura  y  velocidad  posible,  requiere  que  sus  dos  motores  estén  acelerados  a  
su  mayor  potencia.  Lo  mismo  sucede  con  la  economía  en  sus  motores  externo  e  interno.  En  cuanto  a  la  mexicana,  el  externo  
va  muy  bien  y  es  previsible  que  este  año  le  vaya  aún  mejor  porque  la  mayor  parte  de  nuestras  exportaciones  va  a  Estados  
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Unidos  que  atraviesa  por  un  buen  momento  económico.  Además,  la  depreciación  que  ha  sufrido  el  peso  mexicano  frente  al  
dólar   ha   fortalecido   la   competitividad   de   los   exportadores.   El   problema   de   nuestra   economía  más   bien   está   en   el   motor  
interno.   Ése   es   el   que   anda   lento.   El   año   pasado,   la   Reforma   Fiscal   le   quitó   dinero   a   los   consumidores   para   dárselo   al  
gobierno.  Nuestros  gobernantes  estaban  convencidos  que  ellos  gastan  mejor  que  nosotros  por   lo  que  el   incremento  en  el  
gasto  público  generaría  un  gran  crecimiento  económico.  No  ocurrió.  Muchos  sospechamos  que  en  realidad  los  gobiernos  en  
México  (federal,  estatales  y  municipales)  gastan  mal  y  por  eso  no  existe  el  prometido  efecto  positivo.  Para  acabar  de  amolarla  
la  susodicha  reforma  también  desincentivó  la  inversión  privada.  Ahora  me  encuentro  con  un  nuevo  argumento  que  también  

precarización  del  empleo  ha  sido  un  factor  que  en  buena  parte  ha  inhibido  un  mayor  dinamismo  del  consumo,  toda  vez  que  si  
bien  el  empleo  formal  medido  como  los  trabajadores  asegurados  al  IMSS  aumentó  en  714  mil  526  personas  durante  el  2014,  
la  población  ocupada  total  según  la  Encuesta  Nacional  de  Empleo  (ENOE)  se  redujo  en  121  mil  803  en  el  mismo  lapso,  lo  que  
deja  clara  la  necesidad  de  una  mayor  creación  de  puestos  de  trabajo  para  cubrir  las  necesidades  de  la  población.  En  materia  
salarial  se  observa  que  mientras  el  segmento  de  ocupados  con  ingresos  superiores  a  tres  salarios  mínimos  se  redujo   en  un  

los  mejor  pagados.  Es  una  pésima  noticia  para  el  crecimiento  económico.  Explicaría  por  qué  no  crece  el  comercio  ya  que  cada  
vez  hay  menos  personas  de  las  que  tienen  una  mayor  capacidad  de  consumo.  No  sorprende,  entonces,  por  qué  no  existen  las  
condiciones  para  que  el  motor  interno  se  acelere.  Pero  también  es  una  terrible  noticia  para  la  de  por  sí  mala  distribución  del  
ingreso   que   existe   en   el   país.   Estaríamos   en   el   peor   de   los  mundos:   con   poco   crecimiento   económico   y   una   distribución  
regresiva  de  los  ingresos  di   

(Leo  Zuckermann,  página  web)    
El  Universal-   
  
La  estatua  del  nuevo  prócer  de  la  CTM  
  
Pese  a  que  don  Fidel  Velázquez  no  se  movió,  hoy  no  saldrá  en  la  foto.  Al  cumplirse  el  79  aniversario  de  la  CTM,  tanto  el  busto  
del  líder  histórico  de  la  Confederación  de  Trabajadores  de  México,  como  el  de  su  sucesor,  Leonardo  Rodríguez  Alcaine,  fueron  
removidos  del  lobby  de  la  sede  la  central  obrera.  Ahora  está  en  ese  sitio  una  estatua  de  bronce  de  más  de  dos  metros  del  
actual  secretario  general,  Joaquín  Gamboa  Pascoe,  que  nos  dicen  fue  pagada  por  el  dirigente  de  un  poderoso  sindicato  del  
sector   automotriz,   y   que   esta  mañana   será   develada.  Afuera   del   edificio   de   la   CTM  aún  queda   una   estatua  de  don   Fidel,  
sometida  a  una   remodelación,  pero  algunos   ya   se  preguntan   si   algún  día   también   será   sustituida  por   la   del  nuevo  prócer  
cetemista.  
  
Margarita  Zavala  y  el  2018  
  

  
diputada   federal   el   equipo   de   don   Gustavo   Madero   le   cerró   el   paso   sin   miramientos,   la   esposa   del   ex   presidente   Felipe  
Calderón   seguramente   no   tendrá   un   día   de   campo   en   el   2018,   en   dónde   muchos   aseguran   que   Madero   buscará   la  
candidatura  presidencial.  
  
Manuel  Añorve  Y  Héctor  Astudillo  
  
Astudillo  y  Añorve  en  el  DF  
  
Hasta  hace  unos  días  eran  rivales,  y  ahora  al  parecer  trabajan  en  equipo.  El  diputado  priísta  Manuel  Añorve  Baños  desayunó  
ayer   en   un   restaurante   del   Centro   Histórico   del   DF   con   el   candidato   al   gobierno   de   Guerrero,   Héctor   Astudillo.   Ambos  
buscaban  la  candidatura,  pero  Astudillo  fue  quien  recibió  el  apoyo  del  partido  para  buscar  el  gobierno  del  complicado  estado.  
En  el  mismo   restaurante  estaba,  en  otra  mesa,  el   presidente  del   Tribunal  Electoral  del  Poder   Judicial   de   la  Federación,  el  
magistrado  Alejandro  Luna  Ramos.  Añorve  llevó  del  brazo  a  Astudillo  hasta  la  mesa  del  magistrado,  le  presentó  al  candidato  y  
le  dio  saludos  de  parte  su  jefe  político,  el  senador  Manlio  Fabio  Beltrones.  Más  vale  conocer  a  los  jueces,  no  vaya  a  ser  que  el  
proceso  electoral  termine  en  tribunales.  
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Peña  a  Londres  
  
El  presidente  Enrique  Peña  Nieto  alista   las  maletas.  El   jefe  del  Ejecutivo  mexicano  viajará  el  próximo   lunes  a  Londres  para  
cumplir   con  una  visita  de  Estado  al  Reino  Unido.  El   2015  es  el   año  dual  México-Reino  Unido  por   lo  que   en   los   siguientes  
meses   habrá   una   intensa   presencia  mexicana   en   esa   nación   europea.   Nos   confirman   que   el   presidente   Peña,   quien   será  
hospedado   en   el   Palacio   de   Buckingham,   encabezará   una   visita   a   la   reina   Isabel   II.   Las   reuniones   entre   funcionarios   de  
ambos  gobiernos  se  darán  al  más  alto  nivel  y,  nos  explican,  que  esta  invitación  tiene  una  gran  importancia  para  la  relación  
bilateral  pues  el  Reino  Unido  solo  recibe  dos  visitas  de  Estado  por  año.  El  regreso  será  el  5  de  marzo,  desde  Escocia,  nación  
que  forma  parte  del  Reino  Unido,  y  que  también  visitará  el  mandatario  mexicano.  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
VAYA  DILEMA  tendrán  los  candidatos  del  PAN  a   las  nueve  gubernaturas  en  disputa  este  año.  Todos  ellos  quieren  allegarse  
apoyos  para  ganarse  al  electorado,  peeero  desde  el  CEN  no  les  dejan  echar  mano  de  sus  cuadros  más  decentitos.  
  
POR  EJEMPLO,  en  Nuevo  León  hoy  será  ungido  Felipe  de  Jesús  Cantú,  quien  ya  amarró  que  lo  acompañen  en  su  campaña  la  
ex  candidata  presidencial  Josefina  Vázquez  Mota  y  el  enjundioso  senador  Javier  Corral.  
  
OTRA   QUE   está   más   que   puesta   para   apoyar   las   campañas   del   PAN   es   Margarita   Zavala,   con   todo   y   que   le   hicieron   la  
chicanada  de  dejarla  sin  candidatura.  
  
LA  BRONCA  para  Cantú,  el  queretano  Francisco  Domínguez  o  el  sonorense  Javier  Gándara,  por  mencionar  algunos,  es  que  ni  
Vázquez  Mota,   ni   Corral   y  mucho  menos  Zavala   son   del   agrado  de   Gustavo  Madero,   quien  no   tiene  mucho  que   ofrecer   a  
cambio.  
  
¿O  A  QUIÉN  va  a  mandar  a  apoyar   las  campañas?  ¿A  Luis  Alberto  Villarreal,  a  Jorge  Romero  o  a  Jorge  Villalobos  que,  por  
decir  lo  menos,  no  son  muy  presentables?  
  
BASTANTE  nerviositos  andan  en  el  Instituto  Nacional  Electoral  con  la  rebelión  de  los  partidos  que  denunciaron  la  intromisión  
del  gobierno  en  favor  de  la  alianza  PRI-PVEM.  
  
CON  LA  MANO  en  la  cintura,  la  consejera  Beatriz  Galindo,  presidenta  de  la  Comisión  de  Quejas,  ordenó  que-con  todo  y  policía  
uniformado-se  impidiera  a  fotógrafos  y  reporteros  seguir  la  reunión  de  esa  instancia.  
  

atenerse  al  boletín.  
  
A  VER  si  no  les  da  por  aplicar  el  mismo  criterio  a  la  hora  de  contar  ¡los  votos!  
  
Y  DESPUÉS  del  pleitazo,  ahora  todos  en  el  Tribunal  Federal  de  Justicia  Fiscal  y  Administrativa  son  muy  amigos  y  se  llevan  de  
piquete  de  ombligo.  
  
EN   ABRIL,   el   magistrado   David   Jiménez   González   fue   removido   de   la   Junta   de   Gobierno   y   Administración,   según   dicen,  
porque  osó  pedir  informes  sobre  el  funcionamiento  de  ese  órgano.  
  
QUIEN  ORDENÓ  su  destitución  fue  el  presidente  del  TFJFA,  Manuel  Hallivis,  por  lo  que  el  magistrado  se  amparó  y  lo  denunció  
públicamente.  
  
DIEZ  MESES  después,  la  Sala  Superior  del  tribunal  dejó  sin  efectos  la  remoción  de  Jiménez  González  y  éste  se  desistió  de  su  

  
  
UNA  COSA  hay  que  reconocerle  a  Andrés  Manuel  López  Obrador:  se  ha  vuelto  más  democrático.  
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AHORA  los  lugares  en  las  listas  de  plurinominales-que  no  los  candidatos-se  deciden  por  medios  más  naturales,  pues  la  vida  es  
una  tom,  tom,  tómbola.  
  
EN  2018,  para  decidir  su  candidatura  presidencial,  Morena  llevará  a  cabo  una  rifa.  Pero  ni  se  emocionen:  AMLO  ya  compró  
todos  los  boletos.  
  
(Redacción,  página  10)  
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